
Anno XVII - numero 166 ·  euro 0,50 ·  Sped. in A.P. art I c. I L 46/04, DCB Roma Quotidiano d’Informazione mercoledì  17 luglio 2019 - Sant’ Alessio

la Voce
Roma, Cerveteri, Ladispoli ed Etruria Meridionale

Il nostro Comune, per tutelare la
sana ed efficiente gestione del
servizio idrico, si rivolgerà
anche al Presidente della
Repubblica. La scorsa settimana
è giunta da parte di Acea una
diffida a cedere gli impianti e la
gestione del sistema idrico inte-
grato (sorgenti, rete idrica e
depuratore) entro 15 giorni,
minacciando ritorsioni legali e
richieste di risarcimento danni

in caso di rifiuto o ritardo. Siamo
arrivati a questo punto in quan-
to, per effetto di una legge vigen-
te, che non tiene conto né degli
esiti del referendum sull'acqua
pubblica e tanto meno degli otti-
mi risultati gestionali della
nostra Flavia Servizi, tutti i ricor-
si fino a oggi presentati in sede
giurisdizionale hanno avuto un
esito negativo.  

Anche in Italia ci sono 2,7
milioni di persone che sono
state costrette a chiedere
aiuto per il cibo da mangia-
re. E’ quanto emerge dal-
l’analisi della Coldiretti in
occasione dei dati diffusi
dalla Fao sul fatto che 820
milioni di persone non
abbiano ancora cibo suffi-
ciente. Ad avere problemi
per mangiare ci sono oltre
la metà dei 5 milioni di resi-
denti in Italia che, secondo
l’Istat, si trovano in una
condizione di povertà asso-
luta sulla base dei dati sugli
aiuti alimentari distribuiti
con i fondi Fead attraverso
dall’Agenzia per le
Erogazioni in Agricoltura
(Agea). La stragrande mag-
gioranza di chi è stato
costretto a ricorrere agli
aiuti alimentari lo ha fatto
attraverso la consegna di
pacchi alimentari che
rispondono maggiormente
alle aspettative dei nuovi
poveri (pensionati, disoccu-
pati, famiglie con bambini)
che per vergogna prediligo-
no questa forma di sostegno
piuttosto che il consumo di
pasti gratuiti nelle strutture
caritatevoli. Infatti sono
appena 113mila quelli che si
sono serviti delle mense dei
poveri a fronte di 2,36
milioni che invece hanno
accettato l’aiuto delle confe-
zioni di prodotti Ma ci sono
anche 103mila persone -
sottolinea la Coldiretti - che

sono state supportate dalle
unità di strada, gruppi for-
mati da volontari che vanno
ad aiutare le persone più
povere incontrandole diret-
tamente nei luoghi dove
trovano ricovero. Nel 2018
si segnala inoltre il nuovo
fenomeno degli empori
sociali, veri e propri negozi
dove gli indigenti possono
fare la spesa gratuitamente
attraverso delle tessere, di
cui hanno beneficiato in
circa 84mila. Non manca,
anche se con numeri bassi,
chi viene assistito diretta-
mente a casa (24mila). Tra le
categorie più deboli degli
indigenti si contano
453mila bambini di età infe-
riore ai 15 anni, quasi
197mila anziani sopra i 65
anni e circa 103mila senza
fissa dimora. Di fronte a
questa situazione di diffi-
coltà sono molti gli italiani
attivi nella solidarietà a par-
tire da Coldiretti e
Campagna Amica che
hanno lanciato per la prima
volta l’iniziativa della
“spesa sospesa”. Si tratta
della possibilità di fare una
donazione libera presso i
banchi dei mercato di
Campagna Amica per fare
la spesa a favore dei più
bisognosi. In pratica, si
mutua l’usanza campana
del “caffè sospeso”, quando
al bar si lascia pagato un
caffè per il cliente che verrà
dopo.

Ladispoli, fronte del no contro Acea
La città all’unisono non ci sta: “No alla privatizzazione del servizio idrico”

Il Vaticano è ‘plastic free’
I ringraziamenti di Marevivo a Papa Francesco per aver eliminato la plastica monouso

Il Vaticano è il primo Stato al mondo che si
avvia verso un percorso plastic free, elimi-
nando la plastica monouso. Già nella sua
enciclica “Laudato Sì” Papa Francesco
aveva manifestato il suo profondo interes-
se per i temi ambientali e aveva invitato
l’uomo a trasformarsi da predatore a
custode del Creato e in tal senso questa
decisione non fa altro che rappresentare
concretamente il suo impegno. Marevivo
aveva suggerito a Papa Francesco di elimi-
nare la plastica usa e getta già lo scorso
febbraio durante l’udienza in Vaticano e in
quell’occasione aveva fatto benedire la
propria borraccia in alluminio riutilizzabi-
le. La presidente Rosalba Giugni durante

l’ultima puntata della trasmissione “A sua
immagine” dedicata alla Giornata del
mare, aveva rinnovato l’appello a Papa
Francesco. «Ringraziamo di cuore Sua
Santità per aver dato questo segnale forte
in difesa del mare, dell’ambiente e di tutto
il Creato» afferma Rosalba Giugni. «Il
Vaticano che diventa plastic free infonde
grande speranza per il cambiamento epo-
cale che deve avvenire non solo nei cuori
ma soprattutto nelle azioni che tutti gli
esseri umani devono mettere in campo per
difendere la vita in tutte le sue forme. La
Santa Sede con questo gesto diventerà un
simbolo in tutto il mondo nella lotta alla
plastica usa e getta». 

Banda sudamericana sorpresa
a rubare sotto gli ombrelloni

Controlli dei Carabinieri della compagnia su tutto il litorale nord

Fermati dai militari 3 uomini e una donna. 
Il terzo uomo era già gravato da un ordine di carcerazione 

Gli assidui controlli del territorio
eseguiti dai Carabinieri della
Compagnia di Civitavecchia
hanno condotto a due arresti e due
denunce per il reato di furto aggra-
vato. In particolare, i Carabinieri
della Stazione di Passoscuro sono
intervenuti nei pressi della spiag-
gia libera dove una ragazza aveva
subito il furto della propria borsa,
mentre faceva il bagno. I militari
hanno raccolto informazioni utili
alla ricostruzione del fatto e hanno
avviato le ricerche dei malfattori.
Poco dopo i Carabinieri hanno
individuato 3 uomini e una donna,
tutti cittadini sudamericani. La
donna portava al seguito una
borsa corrispondente alla descri-

zione fornita dalla vittima, con
all’interno ancora tutta la refurtiva.
I 4 sono stati quindi accompagnati
in caserma. A seguito degli accer-

tamenti è emerso che due dei tre
uomini erano già stati arrestati la
settimana scorsa perché responsa-
bili di furti sulla spiaggia con lo

stesso modus operandi, mentre il
terzo uomo era gravato da un ordi-
ne di carcerazione emesso dal
Tribunale di Roma perché respon-
sabile di furto commesso a Roma
nel mese di giugno 2019. La borsa
è stata poi restituita alla vittima.
Dopo l’arresto, la donna è stata
trattenuta in caserma a disposizio-
ne dell’Autorità Giudiziaria, in
attesa del rito direttissimo, per
rispondere del reato di furto, men-
tre i tre uomini sono stati denun-
ciati in stato di libertà per il mede-
simo reato. Il terzo uomo è stato
inoltre arrestato e accompagnato
presso la Casa Circondariale di
Civitavecchia in esecuzione del
citato Ordine di Carcerazione.

servizio a pagina 5

Analisi della Coldiretti sui dati diffusi dalla Fao

In Italia ci sono 
2,7mln di persone
soffrono la fame

Pensionati, famiglie e bambini a rischio



Il furto in casa è il reato più
odioso, è quello che crea più
allarme e che mina la perce-
zione della nostra sicurezza.
Dopo averlo subito per sentir-
si di nuovo a proprio agio fra
le mura domestiche occorre
tempo. Quello che fa più male
è il senso di profonda umilia-
zione, la violazione degli
spazi più intimi. Alle volte
subentra la paura di svegliarsi
e di ritrovarsi i ladri in casa e
questa sensazione di malesse-
re può durare anni. Il
Comitato di Zona Valcanneto
e Poggio Aurelio invita tutti i
cittadini a partecipare all’as-
semblea pubblica Venerdì 19
luglio alle 18,30 presso il
Centro Polivalente di largo
Giordano. Si parlerà di sicu-
rezza e di come contrastare
questo odioso fenomeno. Si
toccheranno temi importanti.
La video sorveglianza, punto
di arrivo dell’amministrazio-
ne comunale. Come protegge-
re la propria casa, riducendo-

ne le vulnerabilità e le critici-
tà. Collaborare con le Forze
dell’Ordine per la sicurezza
solidale. Educare a prevenire i
furti e come proteggersi dalle
truffe, anche a domicilio.
Aiutare a preservare l’am-
biente e l’arredo urbano, pro-
teggendolo da vandali e dal
degrado ambientale. Come
formare i gruppi di Controllo
del Vicinato e i relativi
Coordinatori ACDV.
L’assemblea indetta e voluta
dal Comitato di Zona di
Valcanneto e Poggio Aurelio è
aperta a tutta la cittadinanza
perché la sicurezza e un bene
primario della collettività.
Ospiti attesi sono il vice sinda-
co Giuseppe Zito, Cinzia
Lucchetti capo della Polizia
Municipale di Cerveteri,
Franco Di Ruscio
Comandante della locale sta-
zione dei carabinieri ed Enzo
Musardo esperto a livello
nazionale sul tema del
Controllo del Vicinato.

Il Borgo San Martino inizia a prendere
forma e in questi giorni sono in dirittura
d'arrivo le prime trattative. La società
lavora sotto traccia scovando elementi
utili al gioco di Rendina, uomo di espe-
rienza che ha accettato di guidare il
Borgo con aspettative di vittoria.  Molto
chiaro è stato anche il presidente Andrea
Lupi, che vuole raggiungere la
Promozione in poco tempo. “Si noi voglia-
mo arrivare a questo traguardo e quando sarà
completata la rosa faremo il punto della situa-
zione.
Nasce la juniores - Posso dire con certezza
che De Nicola e Discepolo non si fermano un
attimo e che, a mio avviso, costruiranno una

grande formazione - afferma Lupi - partia-
mo con l’obiettivo di vincere il torneo, cosa
non facile, ma ce la metteremo tutta per sali-
re in Promozione”. Il club,  che non gode di
settore giovanile,  muove i primi passi,
avendo iscritto una formazione juniores
provinciale. “Si abbiamo scelto un allenato-
re bravo e motivato, Pino Cocco che sarà
seguito da giocatori di cui si parla bene. In
settimana abbiamo avuto le prime conferme e
devo dire che sono soddisfatto di questa scel-
ta. Lavoriamo in sinergia, a stretto gomito
per forgiare una formazione che sarà utile
alla prima squadra.
Programmazione e partner - Le strategie
di promozione in dote al club giallo nero sono

diverse e sono in procinto di aumentare. La
società vuole, anche grazie al main sponsor
Grande Impero, ampliare la rete di aziende
fidelizzandoli con una serie di iniziative.
Social, tv, giornali , e poi un pullman che gira
per la provincia di Rona, valore aggiunto per
chi vuole ampliare la rete di conoscenza del
proprio marchio" Nonostante la Prima cate-
goria ci aiuti poco il Borgo San Martino ha
avuto una crescita di immagine  notevole,
sfruttando i canali divulgativi  locali, deter-
minanti per portare al pubblico l'esistenza di
un club nato pochi anni fa - continua Lupi -
ecco noi vogliamo rivolgerci alle aziende loca-
li che si riconoscono  nei nostri valori sporti-
vi”.

Centro storico: da venerdì 19 luglio entra 
in funzione il dissuasore per l’isola pedonale
Il Vicesindaco Giuseppe Zito in una nota illustra la nuova viabilità nel Centro Storico
Dopo i lavori di riqualificazio-
ne del centro storico è stata
avviata una fase sperimentale
per regolamentare il traffico
all'interno del Centro Storico
che prevede una limitazione
degli accessi in alcune fasce
orarie e nei diversi periodi del-
l'anno. Da sabato 15 giugno è
entrata in vigore la nuova
regolamentazione riguardante
la stagione estiva disposta con
Ordinanza del Comandante
della Polizia Locale, Cinzia
Luchetti. “Si tratta di una
misura che - spiega il
Vicesindaco Giuseppe Zito
(nella foto) - mira ad incenti-
vare il Centro Storico per farlo
tornare ad essere un punto di
aggregazione grazie alla rea-
lizzazione di un'ampia area
pedonale dove poter passeg-
giare nelle serate estive alla
scoperta dei suggestivi vicoli e
delle caratteristiche attività
commerciali e artigianali”. Si
ricorda che la Zona a Traffico
Limitato sarà attiva dalle ore
19 fino alle 7 del mattino e l’ac-
cesso è monitorato tramite un
varco elettronico che procede-

rà a sanzionare automatica-
mente coloro che accederanno
negli orari di chiusura al traffi-
co. E’ inoltre previsto un
apposito orario per il carico e
scarico delle merci. Tali opera-
zioni saranno consentite esclu-
sivamente dalle 07.00 alle
09.30 e dalle 15.00 alle 16.30.
La circolazione sarà dunque
libera per le automobili dalle
07.00 alle 19.30. Mentre è utile
rammentare che all'interno del
centro storico vi sono due aree
pedonali. Oltre a Piazza
Risorgimento dallo scorso
anno è stata pedonalizzata

l’area che va da Via Roma
(dall'intersezione con Via
Agillina), a Piazza Santa
Maria. Su quest'ultima, al fine
di garantire la pedonabilità
dell'area, venerdì 19 luglio
sarà attivato un dissuasore
automatico che impedirà l'ac-
cesso ai veicoli. Gli aventi
diritto possono rivolgersi alla
Polizia Locale per ritirare il
telecomando che permetterà
l’accesso all’area così come
disposto da apposito
Regolamento Comunale. Si
ricorda che è previsto in area
pedonale l'accesso per il carico

e scarico delle merci dalle
07.00 alle 09.30 e dalle 15.00
alle 16.30. 
“La valorizzazione e la riquali-
ficazione del Centro Storico -
prosegue il vicesindaco
Giuseppe Zito - sono da sem-
pre al centro dell’attività del-
l’amministrazione Comunale
che in questi anni ha saputo
veicolare importanti investi-
menti grazie ai finanziamenti
concessi dalla Regione Lazio.
Sono sempre stato convinto
che il rilancio dell'economia
del nostro territorio è legata
alla capacità di mettere a siste-
ma il mare, la Necropoli della
Banditaccia, il Centro Storico e
le bellezze naturalistiche dei
Monti Ceriti. E' in questo sce-
nario che il Centro Storico
deve tornare ad essere un
patrimonio di tutti e un’identi-
tà condivisa di un territorio
così esteso. Con l’occasione -
conclude il vicesindaco Zito -
ci tengo a ringraziare il perso-
nale che in questi anni, nono-
stante la forte carenza di orga-
nico, mi ha supportato con
professionalità e serietà”.
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Controllo del Vicinato: 
incontro del Cdz Valcanneto

Borgo San Martino, una fame da “lupi”
Il presidente: ‘Obiettivo Promozione, vogliamo crescere in tutti i sensi’

Riguardo le polemiche sui volontari
impiegati per ripulire la spiaggia dopo
il Jova Beach Party, il tour di Jovanotti
che ieri ha toccato la spiaggia di
Cerveteri. “Questa polemica mi sem-
brano da imbecilli - ha affermato
Pascucci -. C’è stato un errore di comu-
nicazione, in parte imputabile a
Cerveteri. La grafica di zio Sam l’ab-
biamo fatta noi a Cerveteri, quando
abbiamo capito che veniva mal inter-
pretata l’abbiamo cambiata. Non viene
sfruttato nessuno. C’è un’associazione
di volontariato e il Wwf che collabora-
no al Jova Beach Party, ci sono volonta-
ri della protezione civile. La gestione
dei rifiuti è pagata dalle società a per-

sone che hanno regolare contratto.
Inoltre la produzione di Jovanotti ha
pensato che per dare informazioni utili
alla raccolta differenziata potevano
dare una mano ragazzi che magari non
potevano permettersi biglietto e vole-
vano vedere il concerto. Peraltro, come
tutti gli eventi speciali, la produzione
di Jovanotti pagherà una Tari straordi-
naria. Quindi sono pagati tutti per
lavorare, questa è una chance che si dà
a quei ragazzi che vogliono dare una
mano e le richieste sono state tantissi-
me. Quando ci sono state le Olimpiadi
invernali di Torino tantissimi miei
conoscenti andarono da volontari per
poter vedere l’evento. Non sono sfrut-

tati, è una buona trovata. Però alcuni
hanno capito che se commentano
Jovanotti vanno sulle prime pagine dei
giornali, altrimenti non se li fila nessu-
no. I volontari saranno al concerto lo
stesso tempo di quelli che arriveranno
per primi domani al concerto, a partire
dalle 13. Tutti hanno fatto polemica,
ma nessuno ha intervistato uno di que-
sti ragazzi che vanno a fare i volontari,
per sapere cosa ne pensano. Se da gio-
vane mi avessero dato la chance di
poter entrare senza biglietto al concer-
to di Roger Waters al Flaminio ci sarei
andato di corsa. A Cerveteri questo
concerto ha portato un indotto econo-
mico incalcolabile. C’è tutto esaurito

negli alberghi e nei residence nei gior-
ni precedenti al concerto. Molte perso-
ne non sanno che a Cerveteri c’è il
mare, l’hanno scoperto grazie a questo
concerto. Noi siamo l’unica ammini-
strazione d’Italia che non ha speso
soldi per il concerto, la produzione ha
fatto opere funzionali al concerto per
50mila euro che rimarranno alla città,
ci siamo sistemati un pezzo di litorale
sfruttando questo concerto. Polemica
su rumore che andrebbe a impattare su
ecosistema? Il concerto sta a 900 metri
dalla palude, con il palco orientato alle
spalle della palude. La musica non va
indietro quindi dalla palude non si
sentirà neanche una nota, non ci saran-

no vibrazioni di ritorno. Abbiamo fatto
un sopralluogo con la Lipu, ci siamo
fatti fare delle prescrizioni e le abbia-
mo rispettate. Non ci sono pericoli, ci
sono fake news, ad esempio è circolata
la voce che stavamo costruendo un eli-
porto per questo concerto. Abbiamo
faticato tantissimo per disincentivare
la gente a venire in macchina al concer-
to, abbiamo istituito treni fino a tarda
notte. Quindi invitiamo tutti quelli che
arrivano da sud a non venire in mac-
china”.

Jova Beach Party, il sindaco di Cerveteri: “Volontari sfruttati?
Polemica da imbecilli. Non viene assolutamente sfruttato nessuno” 



Un’intensa attività di controllo
dei Carabinieri della
Compagnia di Civitavecchia,
su disposizione del Gruppo
Carabinieri di Ostia, ha per-
messo di arrestare una persona
e di denunciarne altre sette in
stato di libertà per reati vari. I
militari della Stazione CC di
Santa Severa hanno arrestato
un ragazzo 23enne di
Fiumicino per furto aggravato
e possesso di documento di
identità contraffatto. In parti-
colare, i militari lo hanno sor-
preso subito dopo che lo stesso
aveva consumato il furto di
una borsa. Infatti lo stesso si
aggirava con fare sospetto
lungo la spiaggia, sbirciando
sotto gli ombrelloni e approfit-
tando dell’assenza della pro-
prietaria ha asportato una
borsa contenente un cellullare
ed effetti personali di una
ragazza. Il malvivente è stato
bloccato con la refurtiva, suc-
cessivamente restituita alla vit-
tima e i successivi accertamen-
ti hanno permesso di verificare
che il predetto era in possesso
di carta d’identità palesemente
falsificata, oggetto di furto
avvenuto a Capranica (VT); I
militari della Sezione
Radiomobile hanno; - denun-
ciato in stato di libertà alla
Procura della Repubblica di
Civitavecchia un ragazza

19enne di Cerveteri, per il
reato di detenzione ai fini di
spaccio di sostanze stupefa-
centi. In particolare i militari, a
seguito di perquisizione veico-
lare, hanno accertato che la
stessa celava all’interno della
propria autovettura diversi
grammi di hashish suddivisi in
dosi, un bilancino e materiale
per il confezionamento; -
hanno segnalato alla
Prefettura di Roma, quale
assuntore per uso personale di
sostanze stupefacenti un gio-
vane di Cerveteri trovato in
possesso di modica quantità di

hashish;  
I militari della Stazione CC di
Torrimpietra hanno deferito in
stato di libertà per la violazio-
ne dell’art. 186 del C.D.S., un
39enne, poiché trovato alla
guida della propria autovettu-
ra in stato di ebrezza alcolica,
come confermato da specifico
accertamento tecnico. A segui-
to di perquisizione personale,
lo stesso è stato trovato, altresì,
in possesso di gr. 0,7 di hashish
e pertanto è stato segnalato
alla Prefettura – UTG di Roma; 
I militari della Stazione CC di
Ladispoli hanno denunciato in

stato di libertà per ricettazione
un giovane romeno poiché sor-
preso alla guida di un ciclomo-
tore risultato oggetto di furto
denunciato rubato a Roma il 26
aprile u.s.;  denunciato in stato
di libertà un minorenne del
luogo, per il reato di detenzio-
ne ai fini di spaccio di sostanze
stupefacenti. In particolare i
militari, a seguito di perquisi-
zione personale e domiciliare,
lo hanno trovato in possesso di
diversi grammi di hashish
suddivisa in dosi, un bilancino
di precisione e del materiale
per il confezionamento delle

dosi; hanno segnalato alla
Prefettura di Roma, quali
assuntori per uso personale di
sostanze stupefacenti, 2 giova-
ni del luogo trovati in possesso
di modica quantità di hashish
e marijuana, sottoposta a
sequestro. Unitamente ai mili-
tari del NAS di Roma, hanno
eseguito anche dei controlli ad
alcuni locali volti a riscontrare
eventuali carenze dal punto di
vista igienico-sanitario.
All’esito dei controlli il perso-
nale operante ha elevato due
sanzioni amministrative del-
l’importo di 2500 euro al titola-
re di un noto locale “privè” di
Ladispoli, per aver detenuto
alimenti, omettendo di dispor-
re di sistemi e di procedure che
consentissero di mettere a
disposizione delle Autorità
competenti le informazioni
riguardo la tracciabilità degli
stessi e imponendo la sospen-
sione dell’attività di sommini-
strazione delle vivande; 
I militari della Stazione CC
Cerveteri hanno denunciato in
stato di libertà un ragazzo
23enne del luogo, per il reato
di detenzione ai fini di spaccio
di sostanze stupefacenti. In
particolare i militari hanno
sorpreso un individuo nei
pressi dell’abitazione del pre-
detto in possesso di una dose
di hashish. A quel punto è

scattata la perquisizione domi-
ciliare che ha consentito il rin-
venimento di ulteriori 65 gr.
della medesima sostanza e gr.
8 di marijuana nonché mate-
riale per il confezionamento
delle dosi e di un bilancino di
precisione, il tutto sottoposto a
sequestro; l’acquirente è stato
poi segnalato alla Prefettura di
Roma quale assuntore per uso
personale di stupefacenti;
denunciato in stato di libertà
un 26enne cerveterano per
detenzione e spaccio di sostan-
ze stupefacenti. I militari ope-
ranti lo hanno sottoposto a
controllo e lo hanno trovato in
possesso di 20 gr. Cocaina e di
1 gr. di hashish; I militari della
Stazione CC Passoscuro hanno
denunciato in stato di libertà
alla Procura della Repubblica
di Civitavecchia un ragazza 18
di Fiumicino, per il reato di
detenzione ai fini di spaccio di
sostanze stupefacenti. In parti-
colare i militari a seguito di
perquisizione personale e
domiciliare hanno rinvenuto
gr. 3.30 di marijuana e gr. 2 di
hashish, un bilancino e mate-
riale per il confezionamento
delle dosi. I controlli sono con-
tinuati nel corso dell’intera
nottata nel corso dei quali sono
stati passati al setaccio nume-
rosi veicoli in transito e i
rispettivi occupanti.
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Ricettazione, spaccio e carenze igienico sanitarie: 
controlli dei CC a Cerveteri, Ladispoli e Passoscuro

Riceviamo e pubblichiamo: “Tra sabato e
domenica 13 luglio abbiamo ricevuto alcu-
ne segnalazioni di famiglie e persone
anziane che si lamentavano di un forte
degrado e la quasi totale assenza di acqua
nei cimiteri di Cerveteri e, in particolare,
nel Cimitero Nuovo in Via dei Vignali. La
storia che ci ha più colpito e che fa capire
la poca importanza che questa ammini-
strazione da ai problemi dei suoi concitta-
dini amando più il “Profano” che il
“Sacro”,  è stata quella di una signora
anziana di 85 anni, vedova, che spesso si
reca a far visita, tra mille difficoltà, alla
tomba del marito (sepolto a terra), loculo
che dista circa 100 metri da una fontanella
lì presente.  E’ proprio dalla famiglia di
questa signora che siamo stati informati
che la fontanella in questione, come del
resto succede in altri cimiteri di Cerveteri,
oltre ad essere piena di “vellutello” e avere
una forte presenza di api eroga un misero
“filo d’acqua”(la cosiddetta pisciatella) che
rende un’impresa “titanica”, se non
impossibile, persino riempire due tani-
chette per i fiori da mettere sulle tombe dei
propri cari o pulire uno straccio per toglie-
re polvere e sporcizia dalle stesse. Se poi a
fare tutte queste operazioni sono persone
anziane (come la signora di 85anni in que-
stione) che, con questo caldo e sotto questo

sole, devono fare “su e giù” per prendere
un poco d’acqua allora le difficoltà sono
assai paradossali quanto pericolose per la
salute.  Scarsa manutenzione e, soprattut-
to, assenza di volontà amministrativa
fanno il resto difatti siamo rimasti indigna-
ti nel constatare che mentre per l’evento
“Jova Beach Party” e l’annesso Village
Circus (di cui oggi non vogliamo discute-
re) si è rapidamente provveduto a “bonifi-
care” e fornire acqua tramite apposita
tubazione allacciata a presa pubblica, e ad
installare punti di erogazione, tra cui una
fontanella “nuova…nuova” (abbiamo foto
e video di tutto),  per l’eliminazione del
degrado e la risoluzione dell’acqua nei
cimiteri dovremmo forse attendere un
evento straordinario del “settore” o forse
una morte di un papa…chissà ! Poi, non
tanto di contorno ci sono state segnalate
altre situazioni di degrado che noi già in

passato abbiamo contestato più volte a
questa Amministrazione vedi, ad esempio,
la corposa presenza di aghi di pino che
cadono sopra le tombe e intorno ad esse e
non si capisce perché non vengono spazza-
ti e tolti (per chi non lo sapesse sono gli
stessi aghi che vanno ad otturare le cadito-
ie di scarico acque provocando possibili
allagamenti) oppure la forte presenza di
zanzare. Vede Sindaco comprendiamo che
i fruitori di tali servizi non rientrino nelle
grazie di eventi come quello del Jova
Beach (che per Lei funziona come distra-
zione di massa ma non di certo con i
defunti), ma non si può pensare di lasciare
in queste condizioni un luogo destinato al
culto dei morti con l’impossibilità a riem-
pire con un po’ d’acqua i portafiori, erbac-
ce e sterpaglie che sovrastano le tombe,
condizioni igieniche indescrivibili, il tutto
sotto lo sguardo di un’amministrazione
poco attenta. Sindaco invece di pensare ad
apparire e a mettersi al centro“dell’ombeli-
co del mondo “ torni alla realtà dei tanti
problemi quotidiani e risolva i problemi
che oggi abbiamo risegnalato. Grazie!”

Aldo De Angelis
Consigliere Comune di Cerveteri

Capogruppo Legalità e Trasparenza
Salvatore Orsomando

Consigliere Comune di Cerveteri

De Angelis - Orsomando: “Sindaco Pascucci
invece di pensare al Jova Beach Party 
si concentri sul degrado dei cimiteri senza acqua”

Non abbiamo potuto fare a meno di tener conto dello sfogo, per
mezzo Social, di un concittadino di Cerenova che si è rivolto
direttamente al sindaco Pascucci: “Egregio Sindaco Alessio
Pascucci, sono il Signor M.P. e sono una “persona con disabilita”, ter-
mine ormai che deve essere usato in base alla Carta redatta dai Paesi
Membri della comunità Europea, per cercare di fare abrogare i termini
disabile, handicap o ancora peggio Handicappato. Torno ora da quel
Circo che è stato allestito a Campo di Mare, e più precisamente dove
sono stati allestiti i Stand Gastronomici e non solo. Da dove vogliamo
partire che già dall’accesso non c’è neanche una rampa per le persone in
carrozzina, oppure tutta l’area già accennata è sorta su un campo
impervio e pieno di buche, dove ripeto si vieta già da quando è stata pen-
sata di fare questa area, l’accesso alle persone con disabilita motoria. Io
però ho voluto provare questo brivido e sono entrato anche se a fatica,
non le dico che le persone della Croce Rossa e della Protezione Civile che
mi hanno incrociato hanno fatto finta di nulla, anche perché si sentiva-
no in totale imbarazzo nel vedermi saltare tra quel terreno pieno di
buche come un ranocchio con la mia carrozzina. Le chiedo ma era tanto
difficile mettere un tappeto lungo gli stand per permettere a qualsiasi
persona con disabilita motoria o anche alle mamme con le carrozzine
con i bambini di vivere quel posto al di fuori tanto aggregativo ma che
in realtà non lo era proprio per nulla. Grazie all’aiuto di due miei amici
a fatica sono tornato dal li e ora le sto scrivendo, perché sarei voluto
tanti venire di persona ma purtroppo anche il posto dove è in comune
non è accessibile per me, perciò faccia una cosa se vuole oggi mi trova
allo stabilimento da Ezio alla Torretta quando entra sulla passerella
terzo ombrellone sulla sinistra, per qualsiasi chiarimento io sono a sua
completa disposizione. Ma nel frattempo chieda scusa a tutte quelle per-
sone con disabilita che al contrario di me hanno rinunciato ad andare e
lo hanno impedito anche alle proprie famiglie. Cordiali Saluti”

M.P.

Campo di Mare gli stand 
inagibili ai disabili un cittadino 
‘con disabilità’ scrive al sindaco



Lazio. Lavoro nero in agricoltura, il testo passa all’aula
Stanziati due milioni e 530 mila euro con un emendamento in commissione Bilancio
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La nona commissione consilia-
re permanente, Lavoro, forma-
zione, politiche giovanili, pari
opportunità, istruzione, diritto
allo studio, presieduta da
Eleonora Mattia (Pd), ha dato
parere favorevole al testo unifi-
cato delle proposte di legge
sull’emersione del lavoro nero
in agricoltura, elaborato a par-
tire dalla proposta di legge
n.100, d’iniziativa della consi-
gliera Marta Bonafoni (Lista
Zingaretti) e del consigliere
Alessandro Capriccioli
(+Europa Radicali), e dalla pl
107 d’iniziativa della Giunta
regionale. Relatrice per l’Aula
la consigliera Bonafoni. Il voto
in nona commissione è giunto
a stretto giro dopo l’approva-
zione in commissione Bilancio,
presieduta da Fabio Refrigeri
(Pd), dell’emendamento alla
norma finanziaria, presentato
dall’assessore al ramo,
Alessandra Sratore, che preve-
de uno stanziamento comples-
sivo di due milioni e cinque-
centotrentamila euro nel trien-
nio 2019-2021, da destinarsi al
“Fondo per contrastare il feno-
meno irregolare e dello sfrutta-
mento dei lavoratori in agricol-

tura” e per la realizzazione
della piattaforma informatica
destinata a fare incontrare
domanda e offerta di lavoro nel
settore agricolo. La proposta di
legge contiene disposizioni per
contrastare lo sfruttamento dei
lavoratori e favorire l’emersio-
ne del lavoro irregolare nel set-
tore agricolo. Per raggiungere
tali finalità, la Regione dovrà
adottare un apposito program-
ma operativo triennale di inter-

venti, in concertazione con le
organizzazioni sindacali e gli
enti del Terzo settore, “in siner-
gia con le sezioni territoriali
della Rete del lavoro agricolo
di qualità di cui all’articolo 6
del decreto legge 24 giugno
2014, n. 91”. Si prevede l’istitu-
zione di: elenchi di prenotazio-
ne telematici per il settore agri-
colo (art. 3), per agevolare l’in-
contro tra domanda e offerta di
lavoro e valorizzare le profes-

sionalità e fare emergere il
mercato sommerso; centri poli-
funzionali (art. 5), vale  dire
presidi interculturali e di lega-
lità finalizzati all’erogazione di
servizi per l’inclusione sociale
dei lavoratori agricoli; un
osservatorio sul lavoro in agri-
coltura; un elenco delle impre-
se agricole virtuose con un
sistema di premialità ad esse
destinato. Una norma introdu-
ce gli “indici di congruità” (art.

4), che definiscono il rapporto
tra ore lavorate e quantità e
qualità di beni e servizi offerti
dai datori di lavoro, al fine di
rendere agevole l’individua-
zione di situazioni di lavoro
irregolare. La proposta preve-
de infine forme di coordina-
mento e di scambio di informa-
zioni con gli organi che svolgo-
no compiti di vigilanza e con-
trollo sul rispetto della norma-
tiva in materia di lavoro e di

sicurezza sui luoghi di lavoro.
“Ringrazio tutti i colleghi per
la rapidità con cui siamo arri-
vati all’approvazione unanime
– ha dichiarato la presidente
della nona commissione,
Mattia – e sono certa che, in
tempi brevi, il Consiglio riusci-
rà a varare una legge tanto
attesa, tra le prime in Italia,
necessaria per contrastare le
gravi situazioni di caporalato,
prossime alla schiavitù, che
ancora esistono per chi lavora
nei campi, in provincia di
Latina ma anche nel resto del
Lazio”. “Nel Lazio - sottolinea
Mattia - sono oltre diecimila le
persone sfruttate, donne e
uomini che lavorano senza
regole e senza diritti. Quella
che stiamo compiendo è una
battaglia di civiltà, principio
ineludibile di civiltà”.
"Un ringraziamento particolare
– ha concluso Mattia - va all'as-
sessore Claudio Di Berardino
per tutte le azioni intraprese
nel contrasto a questo fenome-
no. Perché combattere il capo-
ralato è come combattere la
mafia: occorre la mobilitazione
di tutti per sconfiggerlo: com-
prese le imprese agricole”.

“E’ impensabile che, di fronte
alla prospettiva che a settembre
migliaia di studenti romani
potrebbero fare lezione seduti
per terra, la sindaca della Città
Metropolitana, Virginia Raggi,
faccia orecchie da mercante.
L’allarme lanciato dal presiden-
te dell’associazione dei presidi
Anp, Mario Rusconi, sulla gra-
vissima carenza di banchi, sedie
e lavagne in 1300 istituti di istru-
zione superiore di Roma e pro-
vincia è preoccupante e
l’Amministrazione capitolina
deve intervenire immediata-
mente, per ripristinare quei

fondi per gli arredi scolastici
che, conferma una nota del
dipartimento, non risultano
inseriti nel bilancio 2019. Non si
può governare la Capitale
d’Italia con questa incapacità e
approssimazione! Ci sono quasi
due mesi di tempo per riparare
questa falla, ma occorre attivarsi
immediatamente per avere, a
settembre, quei 25 mila banchi,
51 mila sedie, migliaia di arma-
di, lavagne e attaccapanni del
fabbisogno avanzato dai presi-
di”. Lo dichiara Eleonora Mattia
(PD), presidente della IX
Commissione regionale istru-

zione e diritto allo studio, solle-
citando una risposta del
Comune di Roma all’allarme
lanciato dall’Anp sugli arredi
scolastici. “Su un problema così
importante un sindaco serio
deve assumersi le proprie
responsabilità senza confidare
sempre sul fatto che i dirigenti
scolastici, pur di non lasciare in
piedi i propri studenti, finiranno
per acquistare gli arredi con i
pochi fondi che ricevono dallo
Stato per l’offerta formativa e
l’implementazione tecnologica,
ledendo così il diritto allo studio
dei ragazzi”.

Scuola, Mattia (PD): “Allarme arredi scolastici a Roma e Provincia: 
la sindaca Virginia Raggi non faccia orecchie da mercante”



Nessuna sorpresa sull’esito della gara
per l’aggiudicazione della gestione del
l’Auditorium Massimo Freccia.
A vincere la gara è la Frontera di Martini
Attilio e C. sas come pronosticato da
molti visti i rigidi paletti imposti dalla
gara. Sulla stringenza dei requisiti della
gara si era espresso qualche settimana fa
il M5S secondo cui “Almeno nelle inten-
zioni l’Amministrazione ha adottato una
procedura di Gara per consentire la più
ampia partecipazione agli operatori inte-
ressati, ma in realtà una serie di paletti
ne limiterebbe, e di molto, il numero.”
Una considerazione profetica quella del

M5S, visto che quella della Frontera di
Martini Attilio e C. sas è l’unica offerta
pervenuta in quanto probabilmente si è
trattato dell’unica società che aveva svol-
to attività di cineteatro negli ultimi anni
a Ladispoli. 
La società ha infatti più volte organizza-
to l’arena cinematografica estiva nei
pressi del Polifunzionale. Con l’affida-
mento dovrebbe sbloccarsi la situazione
dell’Auditorium che riprenderà attività
di Cinema e Teatro così come annunciato
più volte dal sindaco Alessandro Grando
e dall’Assessore Marco Milani.
(www.terzobinario.it)

Acqua pubblica, tutte le forze politiche di Ladispoli 
continueranno ad opporsi al passaggio forzoso ad Acea
Il sindaco Alessandro Grando: “Lotteremo tutti insieme per un bene comune”
Il nostro Comune, per tutelare la
sana ed efficiente gestione del servi-
zio idrico, si rivolgerà anche al
Presidente della Repubblica. La scor-
sa settimana è giunta da parte di
Acea una diffida a cedere gli impian-
ti e la gestione del sistema idrico
integrato (sorgenti, rete idrica e
depuratore) entro 15 giorni, minac-
ciando ritorsioni legali e richieste di
risarcimento danni in caso di rifiuto
o ritardo. Siamo arrivati a questo
punto in quanto, per effetto di una
legge vigente, che non tiene conto né
degli esiti del referendum sull'acqua
pubblica e tanto meno degli ottimi
risultati gestionali della nostra Flavia
Servizi, tutti i ricorsi fino a oggi pre-
sentati in sede giurisdizionale hanno
avuto un esito negativo.  Nella confe-
renza straordinaria dei Capigruppo
che si è tenuta lo scorso 12 luglio,
tutti i rappresentanti delle forze poli-
tiche presenti in Consiglio comunale
hanno preso atto dell’ennesimo ten-
tativo di obbligare il nostro Comune
a cedere la gestione del servizio idri-
co integrato e hanno deciso di far
fronte comune, senza distinzione di
appartenenza, per il bene di
Ladispoli. Per scongiurare ritorsioni
legali ed adempiere agli obblighi di

legge dettati da tali sentenze,
Sindaco e Capigruppo hanno con-
cordato l’apertura di un tavolo di
confronto con Acea ma, contempora-
neamente, hanno deciso di alzare il
livello della protesta sottoponendo il
problema all’attenzione del
Presidente della Repubblica e dei
rispettivi rappresentanti in
Parlamento, ai quali verrà chiesta
una moratoria nell’applicazione di
quest'obbligo. È in discussione in
Parlamento un nuovo testo di legge,
alla stesura del quale ha partecipato
anche il Comune di Ladispoli, che se
approvato restituirebbe autonomia a
tutti quei comuni come il nostro che
sono un esempio virtuoso della

gestione pubblica dell'acqua. Un
ulteriore passaggio verrà fatto anche
verso la Regione Lazio, Ente prepo-
sto dalla legge ad obbligare il
Comune di Ladispoli a cedere il ser-
vizio idrico inviando un commissa-
rio straordinario incaricato di gestire
la transizione. Proprio in Regione,
infatti, nello scorso novembre, in
alcune riunioni a commissioni con-
giunte richieste dal nostro Comune,
numerosi Consiglieri si erano detti
disponibili a sostenere l'ipotesi di
una moratoria che scongiurasse l'im-
mediata cessione del nostro servizio
idrico ad ACEA, il tutto in attesa che
il Governo approvasse la nuova
legge sull'acqua. Ma come per il

comune di Ladispoli, anche in que-
sto caso la buona volontà dei
Consiglieri e della politica non supe-
ra la forza e le responsabilità attri-
buite dalla legge alla Regione. Verrà
inviata ad Acea una nota di risposta
alla diffida, per chiarire modi e
tempi dell'interazione che necessa-
riamente dovrà avviarsi. Al tempo
stesso proseguirà il confronto tra
tutte le forze politiche del nostro
Comune per individuare nuove stra-
tegie di difesa e forme di protesta,
anche eclatanti, attraverso le quali
ribadire la ferma intenzione di
Ladispoli a mantenere in casa la
gestione del proprio servizio idrico.
Nei prossimi giorni e con maggiori

informazioni sul fronte Acea, verrà
convocata una nuova riunione alla
quale verranno invitate a partecipare
tutte le forze politiche della città, le
associazioni e i comitati che da anni
si battono per la gestione pubblica
dell'acqua. Non abbiamo nessuna
intenzione di subire passivamente
l'esproprio del servizio idrico inte-
grato. Da quasi 20 anni la Flavia
Servizi offre ai cittadini di Ladispoli
un servizio di qualità ad un prezzo
inferiore di quello praticato da Acea.
È  l'occasione questa di ringraziare i
dipendenti della Flavia che in questi
anni hanno lavorato con impegno e
che oggi vivono la preoccupazione
per il loro incerto futuro. La città di
Ladispoli sarà chiamata ad una gran-
de mobilitazione di piazza per dimo-
strare la sua contrarietà all'obbligo di
cedere ad Acea.  
Il comunicato è stato sottoscritto
dall’Amministrazione Comunale,
Fratelli d'Italia, Insieme per
Ladispoli, Lega – Salvini Premier,
Movimento 5 Stelle, Movimento civi-
co Cuori Ladispolani, Movimento
civico Ladispoli Città, Movimento
civico Si Può Fare, Movimento civico
Noi di Ladispoli, Partito
Democratico.

Gestione Auditorium di Ladispoli: 
vince la Frontera di Martini Attilio e C. sas

Una sirena e un tritone in un amore
impossibile. Rappresentando questa
storia che ha emozionato il pubblico
il duo di sincronizzato Flamini
Minisini ha ottenuto l’argento ai
mondiali di nuoto sincronizzato di
Gwangju. Il record di punti con
90.8511 (27.5 per l’esecuzione, 27.4
per l’impressione artistica, 35.9511
per gli elementi), non basta alla cop-
pia italiana per fare il bis con l’ora di
Budapest 2017. Ad aggiudicarsi l’oro
i russi è stata la coppia russa Mayya
Gurbanberdieva e Aleksandr
Maltsev, con 92.0749 punti.

Mondiali di nuoto sincronizzato, 
argento per il ladispolano Minisini
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A Fregene, i Carabinieri della
Stazione di Fregene sono inter-
venuti presso un bar del posto,
dove una giovanissima barista
era stata poco prima vittima di
molestie e palpeggiamenti da
parte di un avventore. I milita-
ri, al termine di una fulminea
ed accurata attività investigati-
va, sono riusciti a identificare e
rintracciare il responsabile: un
cittadino romeno 45enne resi-
dente a Fiumicino che è stato

arrestato e messo ai domiciliari,
in attesa dell’udienza di conva-
lida. A Vitinia, i Carabinieri
della locale Stazione hanno rac-
colto la denuncia di una
38enne, la quale il giorno prece-
dente era stata bloccata da un
conoscente, all’interno di un
ascensore di uno stabile, dove
si trovavano entrambi per
motivi di lavoro, ad Ostia.
L’uomo, approfittando dello
spazio ristretto, l’aveva più

volte palpeggiata e baciata con-
tro la sua volontà; l’aggressore
aveva anche successivamente
picchiato con un pugno al volto
un altro uomo minacciandolo,
che aveva preso le difese della
donna. I militari hanno indivi-
duato il responsabile, un citta-
dino romano di 23 anni già
noto alle forze dell’ordine e
l’hanno denunciato in stato di
libertà per “violenza sessuale,
minaccia e lesioni personali”.

Ostia, carabinieri intervengono per due episodi 
di molestie sessuali: 1 arresto e 1 denuncia 

Zagarolo, tentarono rapina in abitazione
lo scorso maggio: stanati grazie a Whatsapp

Fabrica di Roma, Sagra della Pecora 
e visita guidata all’abbazia cistercense 

Si è conclusa lunedì, con l’arresto dei due com-
plici minorenni, l’attività investigativa dei
Carabinieri del Nucleo Operativo della
Compagnia di Frascati partita la notte dello
scorso 17 maggio, a seguito della sventata rapi-
na in una villa in zona Valle Martella. Come
ricostruito dall’attività investigativa dei
Carabinieri, i 3 arrestati, tutti romani e mino-
renni, due di 16 anni e uno di 17, avevano crea-
to precedentemente la notte del colpo, su una
diffusa e nota applicazione, una chat dove ave-
vano messo appunto le fasi del colpo. Il gruppo
dopo aver raggiunto l’abitazione e staccato il
contatore della luce, bloccando di fatto l’eroga-
zione della corrente elettrica, hanno atteso nel
giardino che qualcuno uscisse a riattivarla.
Pochi minuti dopo il proprietario di casa, un
italiano di 62 anni, nel recarsi a riattivare la luce
è stato aggredito dai 3 che lo hanno circondato
e colpito violentemente con calci e pugni. I
familiari dell’uomo e alcuni vicini di casa,
udendo le grida di aiuto, hanno subito chiama-
to il 112. In pochissimo tempo i Carabinieri
hanno raggiunto l’abitazione dove nel frattem-
po, due rapinatori erano già riusciti a darsi la
fuga, il terzo complice, 16enne, era intento in
una seconda colluttazione con il 62enne. Solo
con l’aiuto dei militari il rapinatore è stato poi
bloccato. Successivamente il 16enne è stato con-
dotto in caserma e la vittima al pronto soccorso
dell’Ospedale di Roma Tor Vergata dove i
medici gli hanno riscontrato un trauma facciale
da aggressione e dimesso con 7 giorni di pro-
gnosi. A seguito della perquisizione, al minore
sono stati sequestrati un caricatore monofilare
marca Bruni, con all’interno una cartuccia cali-
bro 8 mm a salve, di libera vendita, un passa-
montagna ed un paio di guanti. Il 16enne è

stato condotto presso il centro di prima acco-
glienza per minori di Roma Virginia Agnelli, su
disposizione dell’Autorità Minorile. Le attività
investigative, volte all’analisi dei tabulati tele-
fonici ed in particolare del cellulare dell’arre-
stato, hanno consentito di chiudere il cerchio e
quindi di individuare gli altri due complici,
identificandoli compiutamente, e di assodare
l’esistenza della chat dove il gruppo aveva
manifestato l’intenzione di compiere la rapina
ai danni dell’uomo e della madre anziana, uti-
lizzando un’arma giocattolo, ipotizzando
anche la possibilità di sequestrare la donna,
qualora fosse stata da sola in casa, utilizzando
del nastro adesivo per legarla. Nella mattinata
di lunedì scorso i Carabinieri hanno raggiunto
le abitazioni dei due minorenni e hanno dato
esecuzione all’ordinanza di collocamento in
comunità, dei due, emessa dal Tribunale per i
minorenni di Roma.

Un week end straordinario,
con oltre tremila presenze.
Come di consueto, la sagra
della Pecora a Fabrica di
Roma ha sbancato e tantissimi
sono stati i visitatori che
hanno affollato gli stand eno-
gastronomici nel primo fine
settimana dedicato al gusto e
alla tradizione. Dal 19 al 21
luglio si replica e negli ampi
spazi in località Le Vallette
torna l’imperdibile appunta-
mento con le specialità locali a
base di pecora. La sagra, orga-
nizzata dal comitato San
Matteo e Giustino in collabo-
razione con l’amministrazione
comunale, nasce con l’obietti-
vo di riscoprire e valorizzare i
piatti locali e per questo in
menù propone: deliziosi
gnocchi al castrato e all’ama-
triciana, pecora alla brace e
alla callara, coratella, salsicce
di maiale gli immancabili
arrosticini e le ultima novità:
porchetta di pecora e salsicce
secche di pecora nel maxi
antipasto del pastore. Previsto
anche un menù gluten-free. Il
tutto, innaffiato con ottimi
vini, a prezzi decisamente
popolari e accompagnato,
ogni sera da musica live.
Domenica 21, per unire l’eno-
gastronomia alla cultura e alla
riscoperta del territorio, in

programma una visita guida-
ta all’Abbazia cistercense di
Santa Maria in Falleri, edifica-
ta a partire dalla seconda metà
del XII secolo da monaci pro-
venienti direttamente dalla
Francia: un edificio religioso
di straordinaria suggestione,
perfettamente integrato con la

possente cinta muraria, in
gran parte conservata, del-
l’antica città falisco-romana di
Falerii Novi. La visita inizierà
dalla monumentale Porta di
Giove, uno dei nove accessi
alla città rimasto in uso fino ai
giorni nostri e proseguirà
sulla via Amerina.
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Dopo 3 mesi di lavori, riapre al
pubblico il percorso pedonale ad
ingresso libero del Teatro di
Marcello, che mette in collega-
mento via Montanara con il
Portico d’Ottavia. L’intervento di
messa in sicurezza è stato pro-
mosso da Roma Capitale,
Assessorato alla Crescita cultura-
le - Sovrintendenza Capitolina ai
Beni Culturali. Nell’Area archeo-
logica del Teatro di Marcello è
stato realizzato, infatti, un nuovo
percorso pedonale per consentire
un transito più agevole e sicuro
alle migliaia di visitatori e citta-
dini che da anni accedono
all’area e la usano anche come
attraversamento tra via
Montanara e il Portico d’Ottavia.
Il passaggio - costituito da un
massetto in malta di calce e poz-
zolana ed isolato dal terreno sot-
tostante tramite uno strato di
“tessuto non tessuto”, per non

interferire con le preesistenze
archeologiche - è ora definito da
nuovi margini, costituiti da
paletti dissuasori e catenelle in
metallo, che ridisegnano l’acces-
sibilità all’area valorizzando
l’esperienza della visita archeolo-

gica. Infatti, la nuova delimita-
zione degli spazi configurata
dalla nuova recinzione permette
di avvicinarsi maggiormente al
Teatro per ammirare la maestosi-
tà dell’architettura romana, fino
al limitare dei fornici. I lavori

sono stati realizzati dall’Impresa
C.L.C.&.C SRL, aggiudicataria
della gara d’appalto, per un
importo complessivo di €
101.393,49, sotto la Direzione
Tecnico-Scientifica della
Sovrintendenza Capitolina.

A partire dal prossimo 1 otto-
bre per il rilascio a sportello, su
richiesta degli interessati, di
certificazioni a vista, di atti
sostitutivi, di atti notori, di
attestati di soggiorno e per la
presentazione di richieste di
estratti degli atti di stato civile
non sarà più necessario avva-
lersi del sistema Tupassi. Sarà,
invece, sufficiente richiedere i
certificati compilando un
apposito modulo di richiesta
ed esibendo un documento di
riconoscimento. “Si tratta di
una misura finalizzata a otti-
mizzare e a snellire ulterior-
mente le procedure. Con l’arri-
vo di nuovo personale presso
gli sportelli e con il potenzia-
mento dei servizi online, per i

cittadini diventa sempre più
semplice e agevole accedere
alla documentazione richiesta”
- spiega l’assessore al Personale
Antonio De Santis.

Dal 1 ottobre certificati
anagrafici e di Stato Civile
senza prenotazione
presso tutti i Municipi 

Sono 145 le persone in condi-
zioni di fragilità che hanno
accettato l’assistenza alloggiati-
va offerta dal Campidoglio a
tutti coloro che vivevano nel-
l’immobile di via Cardinal
Capranica. Gli operatori della
Sala Operativa Sociale di Roma
Capitale hanno proposto sup-
porto e accoglienza in strutture
alternative a tutte le famiglie.
Alcune di loro hanno rifiutato
le soluzioni offerte dal
Campidoglio. Alle 145 persone
l’assistenza alloggiativa è stata
garantita, senza alcuna divisio-
ne dei nuclei familiari. Il trasfe-
rimento delle persone nelle
strutture a loro riservate è stato
effettuato anche con l’ausilio di

alcuni bus messi a disposizione
da Atac. Gli operatori di Roma
Capitale hanno proposto sup-

porto e accoglienza in strutture
alternative a tutte le 199 perso-
ne in condizioni di fragilità che

si sono sottoposte al censimen-
to nell'immobile di via Cardinal
Capranica. (vedi nostra news)

Dalle prime ore di ieri mattina,
così come nelle settimane pre-
cedenti, gli operatori della Sala
Operativa Sociale hanno for-
mulato e continuano a formula-
re le proposte di accoglienza
che prevedono assistenza allog-
giativa e un progetto persona-
lizzato di inclusione. “Abbiamo
lavorato per replicare il lavoro
efficace che fu messo in campo

a febbraio per liberare l’immo-
bile occupato di via Carlo
Felice: l’obiettivo è contempera-
re la tutela della legalità e il
rispetto dei diritti umani.
L’assistenza alloggiativa è
garantita agli interi nuclei fami-
liari, che quindi non vengono
divisi” - spiega l’assessora alla
Persona, Scuola e Comunità
Solidale Laura Baldassarre.

Sgombero stabile di Cardinal
Capranica: garantita assistenza
alloggiativa per 145 persone 

Teatro di Marcello: riapre dopo
tre mesi il passaggio pubblico
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Due trapianti di rene, tre di
fegato e uno di cuore. In tutto,
6 trapianti di organo che
hanno cambiato la vita ad
altrettanti bambini in lista di
attesa. È il frutto dell'intensa
attività trapiantologica effet-
tuata in 5 giorni dai medici
dell'Ospedale Pediatrico
Bambino Gesù. Numeri parti-
colarmente alti anche per una
struttura come il Bambino
Gesù, unico ospedale pedia-
trico europeo dove si effettua
ogni tipo di trapianto oggi esi-
stente: 324 solo nel 2018. Il 7
luglio è stato seguito il primo
trapianto di rene da donatore
pediatrico su una bambina
affetta da displasia renale bila-
terale. Il 9 luglio sono stati
effettuati un altro trapianto di
rene su un piccolo di 4 anni
che era in lista per un’uropatia
malformativa, uno di fegato
su una piccola affetta da atre-
sia delle vie biliari e uno di
cuore su un paziente seguito
fin dalla nascita dall’Ospedale
a causa del suo cuore univen-
tricolare e alla stenosi polmo-
nare. L’11 luglio sono stati
realizzati altri due trapianti di
fegato, stavolta da donatori
adulti e con tecnica split liver,
impiantati rispettivamente su
un neonato di pochi mesi e su
un bambino di 6 anni, affetti
da atresia delle vie biliari uno
e da difetto congenito del
metabolismo biliare l’altro. I

trapianti hanno richiesto un
monte ore complessivo supe-
riore alle 80 ore. Gli interventi
sono tutti riusciti e i pazienti
sono in fase di decorso post
operatorio. Tutto questo è
stato possibile grazie all’impe-
gno di tutto il personale
dell’Ospedale (autisti, ausilia-
ri, infermieri, tecnici, medici,
anestesisti e chirurghi) e all’ef-
ficienza della rete trapianti
regionale e nazionale (Centro
Regionale Trapianti Lazio e
Centro Nazionale Trapianti). I
trapianti sono stati realizzati
con organi prelevati da 4

diversi donatori localizzati in
4 diverse Regioni italiane.
Solo nel 2018 presso
l’Ospedale Pediatrico
Bambino Gesù sono stati effet-
tuati 65 trapianti di organo: 28
di rene, 27 di fegato, 9 di cuore
e 1 di polmone. Trapianti che
salgono a 324 contando anche
quelli di cellule e tessuti. «Ci
tengo particolarmente a rin-
graziare tutti quei genitori e
quelle famiglie che, nonostan-
te il dolore della perdita,
fanno sì che altre giovani vite
possano essere salvate - com-
menta la presidente

dell’Ospedale, Mariella Enoc -
Senza la loro incondizionata
generosità nulla di quanto
fatto sarebbe stato possibile.
Un encomio particolare va
anche alla professionalità di
tutto il personale medico,
infermieristico e alla stretta
collaborazione con gli altri
servizi dell’ospedale (labora-
tori analisi, centro trasfusiona-
le, radiologia, rianimazione) e
con le Istituzioni preposte.
Operazioni così lunghe e com-
plesse richiedono infatti un
sistema organizzativo e logi-
stico collaudato ed efficiente».

Bambin Gesù: sei trapianti
d'organo in cinque giorni 

Mentre si attende l’appunta-
mento di questa sera alle 18,
presso la Sala Laudato Si, nel
corso del quale il Sindaco di
Roma consegnerà degli atte-
stati di “benemerenza ai citta-
dini e rappresentanti delle
Forze dell’Ordine”, per l’impe-
gno profuso a favore del ripri-
stino del decoro e della legalità
fra le strade del Quartiere
Pigneto, la notte scorsa un
altro pusher è stato arrestato
dai Carabinieri grazie alla col-
laborazione con i cittadini del
quartiere. Nello specifico, un
video in cui si vedeva un
uomo spacciare a due giovani,
registrato con lo smartphone
da un residente del quartiere
Pigneto e condiviso in tempo
reale nel gruppo di messaggi-
stica condiviso tra cittadini e
forze dell’ordine, ha permesso
ai Carabinieri della Stazione

Roma Casalbertone di arresta-
re, in pochi minuti, un cittadi-
no del Senegal di 31 anni, per
spaccio di sostanze stupefa-
centi. Acquisito il video, i
Carabinieri hanno avuto un
identikit chiaro del 31enne,
senza fissa dimora e con prece-
denti specifici ed hanno accer-
tato l’attività “itinerante” del
pusher, in via del Pigneto,
dove cedeva le dosi ai suoi
“clienti” in movimento, cam-
minando, per non destare
sospetti. Quando lo hanno
visto avvicinarsi a dei nuovi
clienti, i Carabinieri sono inter-
venuti e lo hanno bloccato,
recuperando 4 dosi di cocaina
e circa 270 euro in contanti,
ritenuti il provento dell’illecita
attività. L’arrestato è stato
accompagnato in caserma,
dove sarà trattenuto in attesa
del rito direttissimo. 

Pigneto: carabinieri
arrestano pusher
con collaborazione
cittadini del quartiere 
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Sono arrivate le vacanze estive, i giorni più atte-
si dell’anno per dimenticarsi della routine e
godere della famiglia. Tuttavia, l’organizzazio-
ne dei viaggi con bambini e adolescenti può tra-
sformarsi in una continua ricerca da parte dei
genitori per capire quale sia il modo migliore di
intrattenere i propri figli. Le nuove tecnologie
sono sempre più integrate in tutto ciò che cir-
conda i più piccoli. Genitori, zii, fratelli maggio-
ri e addirittura le persone che si incrociano per
strada o sui mezzi pubblici, non sembrano stac-
care nemmeno per un momento il proprio
sguardo dai propri smartphone. Come se fosse
un’estensione del braccio umano. A ogni ora e
in ogni contesto. Anche in estate. Con pochissi-
me eccezioni. Davanti a questo panorama e in
occasione dell’alta stagione dei viaggi estivi in
famiglia, qual è il comportamento di genitori e
figli in relazione ai dispositivi mobile? La diffe-
renza di opinioni è servita. Un recente studio di
Tiendeo.com, compagnia leader nei servizi
drive-to-store per il settore retail, fissa in 53 la
media dei minuti che i bambini minori di 11
anni trascorrono facendo uso di smartphone e
tablet dei genitori durante le vacanze estive.
Attaccati allo schermo per vedere video e con-
sultare le reti sociali Per i lunghi tragitti in mac-
china, o soffocanti attese sotto il sole per una
visita culturale, all’ingresso di un parco acqua-
tico o nei ristoranti. Questo tipo di dispositivi
sembra essersi trasformato in un compagno di
viaggio. A livello europeo, si stima che i bambi-
ni facenti parte della fascia d’età 4-11 anni desti-
nano quasi un’ora e mezza al giorno durante le
vacanze all’uso di smartphone e tablet (81

minuti per la precisione), mentre tra i 12 e i 15,
72 minuti. È significativo anche il dato sull’uso
che ne fanno i neonati e bambini di età inferio-
re ai 3 anni: 28 minuti al giorno. Le distinte atti-
vità realizzate da dispositivo seguono anch’es-
se uno schema generale in accordo con l’età: i
più piccoli trovano canali per vedere video,
serie e film per bambini e ragazzi, oppure gio-
cano con le app. Nell’estremo opposto, i più
grandi concentrano le loro energie e il loro
tempo immersi nei Social Network. Lo studio
realizzato con oltre 500 utenti della piattaforma,
indica che maggiore è l’età dei figli, maggiore è
la preferenza per l’uso dello smartphone. Circa
la metà dei minori di 11 anni preferisce il tablet,
ma raggiunta l’adolescenza, lo smartphone non
ha rivali, e molto spesso ne posseggono uno
personale. I genitori considerano l’uso dello

smartphone non idoneo ai propri figli Oltre la
metà dei genitori intervistati afferma che non
lascia il telefono ai propri figli durante le vacan-
ze: mentre con i bambini sotto gli 8 anni sono
più rigidi, a partire da questa età i genitori si
mostrano molto meno esigenti. Il motivo prin-
cipale è che quando si tratta di bambini di età
compresa tra 0 e 11 anni, in generale, non si
considera l’uso dello smartphone un passatem-
po sano. Invece, quando si tratta di ragazzi ado-
lescenti, il motivo principale è un altro: i genito-
ri non lasciano il telefono per evitare un consu-
mo eccessivo di dati e minuti di chiamate e per
non rischiare di rimanere senza batteria. Per
quanto riguarda la divisione di genere, le madri
si mostrano meno flessibili dei padri durante le
vacanze estive: il 57% delle intervistate dichiara
di non lasciare il telefono ai propri figli.

Fare una ricognizione degli inse-
diamenti di comunità Rom, Sinti
e Caminanti per “porre in essere
mirati interventi ‘di sistema’” e
“promuovere, secondo un orga-
nico e coordinato insieme di ini-
ziative, l’osservanza delle regole”
e “consentire il progressivo
sgombero delle aree abusivamen-
te occupate”. E’ questo l’obiettivo
della circolare inviata dal mini-
stro dell’Interno, Matteo Salvini,
a tutti i prefetti per chiedere una
relazione sulla presenza di campi
Rom, Sinti e Caminanti. Il
Viminale si aspetta di avere il
quadro definito della situazione
entro due settimane. Nella circo-
lare si ribadisce “la rilevanza di
un costante monitoraggio sui ter-
ritori per la tempestiva attivazio-
ne, in sinergia con i diversi inter-
locutori, in primis istituzionali, di
incisive iniziative volte alla tutela
del ‘complesso dei beni giuridici
fondamentali’ e degli ‘interessi
pubblici primari sui quali si basa
la civile convivenza”. Si fa riferi-
mento al "recente incendio svi-
luppatosi all’interno del campo di
Lamezia Terme, che ha posto
l’esigenza - spiega la circolare - di
una specifica attenzione sulle
significative situazioni di illegali-
tà e di degrado che frequente-
mente si registrano negli insedia-
menti che spesso si configurano
un concreto pericolo per l’ordine
e la sicurezza pubblica”.
Si definisce “prioritaria l’attività
di prevenzione volta a contrasta-
re l’insorgere di situazioni di
degrado” e “l’adozione di misure

finalizzate alla riaffermazione
della legalità”. Quindi, prosegue
la circolare, “si rende urgente l’at-
tivazione di un più strutturato
sistema di ricognizione” degli
insediamenti “nel rispetto dei
diritti della persona, e di successi-
vo monitoraggio per seguire
l’evoluzione delle singole situa-
zioni, al fine di poter acquisire - in
maniera costante - utili elementi
di conoscenza e valutazione”.
L’obiettivo è “porre in essere
mirati interventi ‘di sistema’
attraverso cui promuovere -
secondo un organico e coordinato
insieme di iniziative - l'osservan-
za delle regole nonché condizioni
di maggiore vivibilità dei contesti
urbani, con ripercussioni positive
sulla salubrità dell’ambiente”. I
risultati della ricognizione “da far
pervenire entro quindici giorni
all’ufficio di Gabinetto” spiega
ancora la circola inviata ai prefet-
ti dal ministro dell’Interno,
“potranno costituire una piatta-
forma di discussione in ambito
locale per l’approfondimento
delle singole situazioni e la massi-
ma sensibilizzazione dei sindaci”.
Ai fini degli obiettivi si prevede
“l’istituzione di ‘cabine di regia’
con rappresentanti delle Regioni
e degli Enti locali interessati, per
consentire il progressivo sgombe-
ro delle aree abusivamente occu-
pate attraverso l’esecuzione delle
ordinanze di demolizione e rimo-
zione delle opere abusive” nel
contempo “attivando positive
dinamiche di ricollocamento
degli interessati”.

Campi rom illegali
sparsi in Italia: Salvini
prepara gli sgomberi

Ieri mattina a Strasburgo,
Ursula von der Leyen ha illu-
strato ai deputati le sue priorità
politiche qualora venisse eletta
Presidente della Commissione.
Ecco una selezione degli argo-
menti citati durante il suo
discorso. Ursula von der Leyen
ha proposto degli obiettivi più
audaci sulle emissioni, con una
riduzione dal 50% al 55% entro
il 2030. Si è impegnata a presen-
tare, nei suoi primi 100 giorni di
mandato, un piano per un
“accordo verde per l’Europa” e
una legge europea sul clima. Ha
inoltre annunciato dei piani per
investimenti europei sostenibili
al fine di fornire 1.000 miliardi
di euro di investimenti in un
decennio. La candidata alla pre-
sidenza della CE ha detto che
quei giganti della tecnologia che
conducono (e dovrebbero conti-
nuare a farlo) la loro attività in
Europa ma non ripagano i citta-
dini europei per il loro accesso al
capitale umano e sociale
dell’UE, dovrebbero iniziare a
farlo. Nel ribadire il suo impe-
gno a favore di una
Commissione equilibrata dal

punto di vista di genere, ha
detto che cercherà di rendere la
violenza contro le donne un cri-
mine iscritto nei trattati europei,
parallelamente al completamen-
to dell'adesione dell'UE alla
Convenzione di Istanbul. Ha poi
dichiarato il suo impegno a
favore dello Stato di diritto

come valore europeo, annun-
ciando l'intenzione di istituire
un meccanismo di monitorag-
gio a livello UE, parallelo alle
misure esistenti. Ha dichiarato il
suo sostegno a un “nuovo patto
sulla migrazione e l’asilo” e alla
riforma del regolamento di
Dublino, aggiungendo che

intende garantire che il persona-
le di FRONTEX sia di 10.000
persone entro il 2024 e non entro
il 2027, e che tutti i paesi si deb-
bano far carico della loro parte
equa di oneri basata sul princi-
pio di solidarietà europea. Per
quanto riguarda la democrazia
europea, von der Leyen ha sot-
tolineato la necessità di rafforza-
re il sistema degli
“Spitzenkandidaten” (candidati
principali) e di riconsiderare
l’introduzione di liste transna-
zionali nelle future elezioni
europee. Ha infine dichiarato il
suo pieno sostegno a un diritto
di iniziativa legislativa del
Parlamento europeo.
Conte "promuove” la Von der
Leyen" “Ho apprezzato il
discorso della candidata presi-
dente della Commissione von
der Leyen” - così su Twitter il
presidente del Consiglio Conte.
Il premier continua: “I temi eco-
nomici, sociali, ambientali evo-
cati, così come la lotta ai traffici
illeciti, lasciano sperare in una
Europa finalmente più capace di
avere cura del suo futuro e ai
bisogni dei cittadini”.

UE, Ursula von der Leyen
presenta ai deputati
il suo programma e priorità

Vacanze estive: aumenta il rischio
di sovraesposizione dei bambini
ai vari dispositivi tecnologici 
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Ad attestarlo, un lavoro
dell’Istituto di scienze marine
del Consiglio nazionale delle
ricerche (Cnr-Ismar), con sede
in Area Science Park, condotto
attraverso una serie di osserva-
zioni effettuate nel porto di
Trieste, e pubblicato di recente
sulla rivista scientifica interna-
zionale Earth System Science
Data. Le misurazioni abbraccia-
no un intervallo di tempo di 117
anni e costituiscono una tra le
più lunghe serie temporali esi-
stenti relative alla temperatura
del Mediterraneo. “Avere serie
temporali lunghe e per quanto
possibile omogenee è fonda-
mentale per comprendere se e
come l’evoluzione recente del
clima possa aver influito sui
parametri fisici del mare, in
questo caso sulla temperatura”,
spiega Renato R. Colucci del
Cnr-Ismar, coautore della ricer-
ca “il problema è che, rispetto
alle osservazioni meteorologi-
che, la complessità strumentale
e logistica chiamata in causa
dalle osservazioni marine ha
per lungo tempo impedito la
rilevazione di dati caratterizzati
da sufficiente continuità e qua-
lità. Per questo, andando indie-
tro nel tempo, c’è carenza di
dati e non risulta semplice
costruire una serie come que-
sta” conclude Colucci. Per ela-

borare la serie di misurazioni
sono state usate due differenti
serie storiche: un primo gruppo
di dati analogici, ottenuti
mediante misure di termometri
nei periodi 1899-1923 e 1934-
2008 e conservati negli archivi
storici dell’Istituto, e un secon-
do gruppo di dati ottenuti tra-
mite termistori, che non sono
altro che termometri digitali,
impiegati nel periodo tra il 1986
e il 2015. Il primo gruppo di
dati è stato selezionato, digita-
lizzato e organizzato in serie

con il nuovo gruppo di dati.
“Quello che emerge è un
aumento della temperatura del
mare alla velocità media di
1.1°C per secolo, se si guarda la
prima delle due serie. Se invece
si studia la serie di dati raccolti
tra il 1946 e il 2015, caratterizza-
ti da una maggiore continuità,
l’aumento risulta di 1.3°C per
secolo. Inoltre si osserva che
negli ultimi 20 anni è diventato
molto più frequente rispetto al
passato il raggiungimento o
superamento dei 28°C di tem-

peratura durante l'estate”, con-
clude Fabio Raicich del Cnr-
Ismar, coautore della ricerca. Il
risultato di questo lavoro è a
disposizione su una piattafor-
ma open (https://www.sea-
noe.org/data/00476/58728/) a
cui la comunità scientifica, ma
anche i policy maker e i cittadi-
ni, potranno liberamente acce-
dere per usare i dati e avere un
quadro dell’evoluzione delle
temperature nell’ultimo secolo,
anche al fine di elaborare anali-
si ulteriori.

Mar Adriatico: cent’anni
di riscaldamento e non si ferma

Da lunedì 15 luglio, e per tutta l`alta sta-
gione estiva 2019, Air France collegherà
l`aeroporto di Olbia Costa Smeralda a
Parigi-Charles de Gaulle il lunedì, merco-
ledì, venerdì e domenica. Per celebrare
l’arrivo del volo, ieri l’Aeroporto di Olbia
ha organizzato, in collaborazione con i
vigili del fuoco, il tradizionale e spettaco-
lare angelo d’acqua subito dopo l’atter-
raggio del volo AF1020. «L`Italia è un

mercato fondamentale per il Gruppo Air
France-KLM, siamo orgogliosi di inaugu-
rare la nostra dodicesima destinazione nel
bel Paese. La decisione di operare un volo
diretto da Parigi a Olbia è dettata dalla
grande attrattività turistica della Sardegna
dove già operiamo da Cagliari con otto
collegamenti settimanali. Questo nuovo
volo permette di raggiungere Parigi in
breve tempo e di accedere al network di

Air France in partenza dall`hub di Charles
de Gaulle.» dichiara Jerome Salemi,
Direttore Generale Air France-KLM East
Mediterranean. 

"Un 'decreto vergognoso,
senza coraggio, siamo pronti
alla mobilitazione'. Ve li ricor-
date i sindacati sul Decreto
dignità? Ebbene, dopo un anno
ecco i risultati". Lo scrive il vice
premier Di Maio, che allega
un'infografica con la scritta
"siamo sulla strada giusta". Tra

i dati citati c'è "il tasso di occu-
pazione al 59%, il dato più alto
dal 1977; il tasso di disoccupa-
zione al 9,9%,il valore più
basso dal 2012; +328 mila con-
tratti a tempo indeterminato
da agosto 2018 ad aprile 2019.
Risultati", scrive Di Maio su
Facebook.

Governo, Di Maio
presenta risultati
Decreto Dignità 

Air France inaugura
la tratta Olbia-Parigi 

“Sette uomini e tre donne per un
totale di 10 nuovi agenti di polizia
penitenziaria arriveranno alla
Casa circondariale di Reggio
Emilia. Gli agenti saranno opera-
tivi dopo il giuramento degli
allievi del 175esimo corso, il 31
luglio. Soltanto nelle strutture
carcerarie dell’Emilia-Romagna
arriveranno 132 agenti di polizia
penitenziaria in più. Inoltre, oltre
1300 agenti di polizia penitenzia-
ria in deroga saranno presto
oggetto di definizione e invio sui
territori, compresi quelli emilia-

ni.” Lo dichiara la Vice Presidente
della Camera Maria Edera
Spadoni. “Nella scorsa legislatura
ho presentato una interrogazione
a mia prima firma riguardante
appunto la carenza di organico
nel carcere di Reggio Emilia.
L’interrogazione nacque a segui-
to dell’ennesimo caso di violenza
avvenuto nella casa Circondariale
di Via Settembrini a Reggio
Emilia; la carenza di organico era
stata denunciata dagli stessi sin-
dacalisti. Finalmente ora possia-
mo dire che si sono sbloccate le

assunzioni e che arriveranno
nelle nostre carceri nuovi agenti
di supporto al lavoro di ogni gior-
no” incalza la pentastellata. “Il
Governo si sta impegnando a
risolvere le criticità, dovute anche
ai tagli di organico e ai mancati
investimenti del passato attraver-
so nuove dotazioni di personale.
Questo è solo un primo passo,
una promessa mantenuta che era
stata inserita anche nel Contratto
di Governo, la strada è lunga ma
siamo sicuramente nella direzio-
ne giusta” conclude Spadoni.

Carcere Reggio Emilia, Spadoni (M5S):
“10 nuovi agenti polizia penitenziaria in arrivo” 

"Non c'è nulla su cui possa
essere coinvolto. Mi occupo di
vita reale e problemi veri e
cerco di risolverne un po'".
Così il vicepremier Salvini,
arrivando a un incontro in
prefettura a Genova, ha rispo-
sto a chi gli chiedeva se temes-
se ripercussioni dall'inchiesta

sui presunti fondi provenienti
dalla Russia al suo partito".
Con il M5S i rapporti sono
"ottimi" ma "io non passo il
mio tempo ad attaccare gli
alleati", ha detto poi sulle ten-
sioni interne al governo.
"Speriamo non duri troppo, io
però non mi scompongo".

Fondi russi Lega,
Salvini: “Non ho
nulla da temere” La temperatura marina superficiale del nord Adriatico nell’ultimo

secolo è in aumento sempre crescente, lo attesta il Cnr-Ismar 

I militari del Comando provinciale
di Cremona hanno arrestato quat-
tro persone per associazione per
delinquere finalizzata alle truffe
online, frode fiscale e riciclaggio.
Sequestrati beni per 1,5 milioni di
euro. Le indagini hanno scoperto

un gruppo che attraverso siti di
vendite online ha truffato migliaia
di ignari clienti. Le attività vedono
impegnati oltre 150 finanzieri nelle
province di Torino, Brescia,
Milano, Piacenza,Genova,
Mantova, Parma e Verona. 

Truffe online, vari
arresti in tutta Italia
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che per il sound. Spese molto
tempo per trovare i musicisti
giusti per il suo progetto e alla
fine la linea up dei King
Crimson era composta da
Greg Lake alla voce e al basso,
Ian McDonald alle tastiere,
sassofoni, clarinetto e flauto,
Mike Giles alla batteria e
ovviamente Fripp alle chitarre.
Il chitarrista voleva un sound
nuovo e una musica che
abbracciasse vari linguaggi
come l’improvvisazione jazzi-
stica, la musica classica, le bal-
lad romantiche; il tutto combi-
nato con strumenti elettronici e
acustici, alcuni dei quali
all’epoca ancora poco usati
come il rivoluzionario
Mellotron, uno strumento a
tastiera con nastri magnetici in
grado di riprodurre il suono di
una sezione d’archi. Questo
strumento era stato usato timi-
damente dai Beatles e dai
Moody Blues. Grazie all’uso
massiccio nel primo album dei
King Crimson, divenne molto
popolare negli anni ’70 e venne
largamente impiegato da
gruppi come Yes, Genesis,
Gentle Giant, Led Zeppelin,
Camel, Focus e Van Der Graaf
Generator.
Tra l’aprile e il maggio del
1969 i neonati King Crimson si
esibirono in alcuni locali londi-
nesi ma la grande occasione
avvenne il 5 luglio del 1969,

quando suonarono prima dei
Rolling Stones nel concerto in
memoria di Brian Jones a
Hyde Park davanti a 300mila

persone. Il gruppo di Robert
Fripp era quasi sconosciuto: la
reazione del pubblico fu estre-
mamente positiva. La musica

proposta dai King Crimson era
una novità assoluta: coniugava
momenti di grande impatto
sonoro (20th century schizoide
man) a situazioni molto delica-
te e piene di romanticismo (I
talk to the wind). Gli arrangia-
menti erano estremamente
curati e raffinati e le capacità
tecniche dei musicisti erano
davvero notevoli. Anche la
stampa spese parole molto
positive sui King Crimson. Il
“Guardian” lì definì “un grup-
po sensazionale”. Nel mese di
agosto fecero un breve tour
negli Stati Uniti insieme a Janis
Joplin, Johnny Winter e gli
Iron Butterfly.
Nel mese di settembre tornare
in Gran Bretagna per iniziare
le registrazioni del loro primo
album. Un discorso a parte
merita la copertina. Fu dise-
gnata da Barry Godber, un gio-
vane programmatore di 23
anni, scomparso prematura-
mente l’anno successivo per
attacco cardiaco; i due dipinti,
che quindi rimangono le uni-
che opere di Godber, sono con-
servate attualmente da Robert
Fripp. Il dipinto utilizzato per
l’esterno della copertina rap-

Musica: King Crimson e il rock
ampliò i suoi orizzonti

I king crimson nel 1969: da sinistra Ian Macdonald, greg lake al centro, 
dietro di lui Mike Giles, poi Robert Fripp e occasionalmente Pete Giles

Il 10 ottobre del 1969 usciva il primo storico album 
dei King Crimson che inaugurava una stagione epocale

“Ho cominciato a suonare la chitarra a undici anni, nel 1957, pochi giorni prima di Natale. Non avevo per
niente orecchio musicale, non avevo neanche il minimo senso del ritmo. Non sarebbe stato possibile immagi-
nare qualcuno musicalmente meno dotato di me. Quando sei così a secco di doti musicali, devi per forza comin-
ciare a riflettere e a farti domande sulla natura del suono. Che cos’è che non ti permette di avvertire la diffe-
renza tra una nota e l’altra? Quali sono le parti dell’organismo che reagiscono alle diverse componenti della
musica? Dove sono le barriere e i blocchi? Cosa puoi fare per eliminarli?” . “Alcuni trovano il silenzio insop-
portabile perché hanno troppo rumore dentro se stessi. “Non ci sono errori, eccetto uno: mancare di imparare
da un errore. Un errore è sempre perdonabile, raramente scusabile e sempre inaccettabile”. (Robert Fripp)

Ci sono alcuni dischi che pur
non avendo avuto un impor-
tante riscontro di vendite sono
considerati dei veri e propri
capolavori, delle pietre miliari,
album innovativi che hanno
aperto la strada a tante altre
band. E’ il caso dei King
Crimson, uno dei gruppi bri-
tannici più atipici ed influenti
che hanno avuto un’importan-
za enorme per le rivoluziona-
rie scelte musicali, sonore e
filosofiche. Non sono mai stati
popolari come avrebbero sicu-
ramente meritato, ma la loro
leggenda è cresciuta nel corso
dei decenni. Il loro primo
album, “In the court of the
Crimson King” uscì il 10 otto-
bre nel 1969 e l’impatto fu
enorme, impressionante. Dopo
l’esplosione dei Beatles, nel
corso degli anni Sessanta si
erano affermati gruppi come
Rolling Stone, Who, Cream, i
Nice di Keith Emerson,
Colosseum, i Traffic e i Jethro
Tull. Queste band cercarono di
migliorare la rivoluzione
musicale dei Beatles, con alcu-
ne innovazioni come brani
sempre più complessi e dilata-
ti con influenze che andavano
dal blues, al folk sino alla
musica classica. Nella seconda
metà degli anni ’60 si impose-
ro anche i Pink Floyd, forse i
più originali e sperimentali tra
le realtà nel rock anglosassone.
La band di Syd Barrett intro-
dusse elementi psichedelici,
spunti di pura improvvisazio-
ne e avanguardia novecente-
sca soprattutto nell’album
“Ummagumma” del 1969. Il
rock, nato negli Stati Uniti, ora
stava vivendo un momento di
grande creatività in Gran
Bretagna. All’inizio del 1969, il
giovane chitarrista Robert
Fripp, aveva già le idee molto
chiare: voleva costituire una
band che fosse completamente
originale rispetto al panorama
dell’epoca sia per la musica

presenta il volto di un uomo
spaventato, con gli occhi spa-
lancati, mentre urla; l’uomo,
con il volto sfigurato e l’orec-
chio sproporzionato, rappre-
senta l’uomo schizoide del
ventunesimo secolo di cui
parla il primo brano.
All’interno, invece, è presente
un volto apparentemente
calmo e sorridente, che mostra
anche le mani, in posa sacer-
dotale: rappresenta il Re
Cremisi, nome sia dell’album
che del gruppo; in entrambi i
dipinti il colore predominante
è il rosso cremisi, accompa-
gnato dal blu. A causa della
sua originalità, della mostruo-
sità del volto, e dell’assenza di
informazioni sia sul davanti
che sul retro, questa illustra-
zione è stata considerata da
alcuni una delle più significati-
ve della storia del rock, insie-
me al prisma di “The Dark
Side of the Moon” o alla coper-
tina bianca di “The Beatles”.
Dal punto di vista musicale
“In the court of the Crimson
King” rappresenta molte novi-
tà. Innanzitutto il deliberato
superamento della forma can-
zone di tre-quattro minuti; la
totale assenza di scale blues e
l’uso dell’improvvisazione
jazz in brani come “Moon
child” che dopo un’apertura
tradizionale si trasforma in
una sorta di dipinto sonoro
informale privo della tradizio-
nale melodia: ogni strumento
segue una propria linea come
nel freejazz. La magia sonora
raggiunta durante le registra-
zioni e nei primi concerti subì
purtroppo un brusco stop
dopo la seconda tournée ame-
ricana. Pubblicato l’album che
ebbe un buon successo di ven-
dite (fu l’unico disco dei King
Crimson ad ottenere il disco di
platino), le tensioni interne
aumentarono. McDonald e
Giles si scontrano con Fripp
per la leadership musicale
della band. Il chitarrista voleva
imporre un sound più com-
plesso, duro e meno melodico,
il tastierista e il batterista
erano propensi per una musi-
ca più melodica e dolce.
Vinse la linea di Robert Fripp e
McDonald e Giles abbandona-
to il gruppo alla fine della
tournée statunitense. Anche
Greg Lake si congedò dai King
Crimson accettando le “lusin-
ghe” di Keith Emerson. Alla
fine del 1969, dopo i trionfi di
critica e pubblico i King
Crimson erano da rifondare.
Negli anni successivi la leader-
ship di Robert Fripp divenne
sempre più “dittatoriale”: i
King Crimson erano la sua
creatura e per questo il chitar-
rista non accettò mai compro-
messi di nessun tipo. Il gruppo
di Fripp, cambiando spesso
formazione e direzione musi-
cale nel corso nei decenni suc-
cessivi, rimase sempre coeren-
te con la sua rigorosa filosofia
di vita che ha permeato anche
la sua carriera musicale.
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Roma, Pau Lopez si presenta:
“Nessun paragone con Alisson” 

Pau Lopez si presente per la prima volta ai nuovi tifosi
della Roma. Lo fa seduto al fianco del direttore sportivo
Petrachi: "Il ruolo del portiere è delicato, a Roma anche di
più. Con l'idea tattica di Fonseca può diventare un giocato-
re aggiunto". Poi tocca al numero uno giallorosso che vuole
evitare da subito scomodi paragoni: "Non posso comparar-
mi con Alisson. Sono Pau Lopez e voglio costruirmi la mia
storia. La storia di Pau inizia ora...". La Roma? "L'ho voluta
al 100%. Questo è un passo avanti nella mia carriera". 

Gianluca Mancini dall'Atalanta
alla Roma, operazione in dirittu-
ra d'arrivo. Gli ultimi contatti tra
le due società hanno portato alla
definitiva fumata bianca: il cal-
ciatore classe '96 sarà nella
Capitale questa sera o al massi-
mo nella giornata di domani.
L'operazione è stata chiusa sulla
base di un prestito oneroso con
obbligo di riscatto: nelle casse
della Dea due milioni di euro
subito e altri 19 tra un anno. A
questa cifra, riporta 'Sky', da
aggiungere altri cinque milioni
di euro legati a bonus già presta-
biliti. Oggi le visite mediche

Calciomercato: Gianluca Mancini
è il nuovo difensore giallorosso 
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Dalle frequenze di RTL 102.5, l’artista ligure si racconta guardando al passato

“Il jazz è teatro” con Paolo Conte
Cinquantuno anni da ‘Azzurro’. Ha regalato
‘Azzurro’ nei giorni in cui il mondo esplodeva
con le rivoluzioni, Parigi, gli studenti, e tu can-
tavi di un pomeriggio noioso in un giardino.
Meraviglioso paradosso italiano. Io assoluta-
mente non pensavo ai tempi che si stavano
muovendo intorno a me perché io non avevo
vissuto quel ’68, non essendo più studente, già
lavoravo in ufficio con mio padre e avevo un
altro tipo di vita. Azzurro fa parte del mio
repertorio di compositore ma senza tener conto
di ciò che stava succedendo, adesso possiamo
tirare le fila e sì, contemporaneamente avveniva
tutta questa rivoluzione dalla Francia in poi. Si
è lamentato a volte perché a ‘rubata’ dai torpe-
donisti, quelli che la cantano in coro sulla corrie-
ra. Sì, perché non era proprio previsto, nelle mie
aspettative era una canzone d’arte. Comunque
poi, effettivamente, ha funzionato nei torpedoni
e per le gite è venuto un po’ spontaneo che la
gente cantasse il refrain in coro. Alla fine fa pia-

cere perché è sempre popolarità per una canzo-
ne. Lei è un habitué di Umbria Jazz. Una volta,
nell’84 se non sbaglio, con Renzo Arbore,
Gualdi, Pupi Avati, faceste una meravigliosa
esibizione e doveva esserci anche Lucio Dalla
che alla fine non venne. Sì, me la ricordo benis-
simo anche perché ero provvisto di un vibrafo-
no piccolissimo. Sì, era stato ancora un tentativo
di fare del jazz molto alla buona, a parte gente
come Gualdi che sapevano il fatto loro. Però mi
son divertito, mi ricordo benissimo la serata, me
la rivedo. Tu dici di non fare musica nostalgica
perché i tempi che canti non li hai vissuti diret-
tamente però è un mondo di esotismi, anche
della memoria, dove entra il Sudamerica,
Parigi, Harlem, ed è il pianeta Paolo Conte e ci
vivi solo tu e ce l’hai regalato. Questa storia del-
l’esotismo è una forma di pudore, tipica anche
degli scrittori del ’900, e cioè che magari raccon-
ti una storia che può appartenere al quotidiano
ma per un certo pudore l’ambienti in un altro

teatro, uno più esotico, diverso, probabilmente
più colorato e quindi un pochino attenui questo
senso di troppa attualità. Io sono sempre stato
un po’ nemico della scrittura sull’attualità, per-
ché l’attualità ti sta passando davanti, in realtà
non conta. Molti si attaccano all’attualità, l’at-
tuale attualità la capiremo dopo. Potendo sce-
gliere dove e quando avresti voluto vivere?
Non saprei, certe volte ho avuto una buona pre-
dilezione per l’ottocento, un secolo carico di
effervescenza, poi praticando il pianoforte l’800
ti rincorre un pochino. Ma anche il nostro seco-
lo, un secolo cattivo, con due guerre mondiali,
un secolo equivoco però interessante, val la
pena forse aver vissuto il ’900. Qual è il mistero
del Jazz? Secondo me è un mistero di stampo
teatrale, nel jazz c’è molto teatro. Se tu guardi
un musicista di colore, come si avvicina al
microfono per fare l’assolo, i suoi passi avanti
sono puro teatro, pura eloquenza, quindi la
vedo in quella chiave lì.



TOY STORY 4 
Dopo la partenza di Andy per il college, Woody, Buzz e compagni hanno trovato una nuova casa. Woody, Buzz e gli altri vivono sereni con Bonnie. Al suo primo giorno d'asilo la bambina costruisce Forky, una forchetta/cucchiaio che però non vuole accettare di essere un giocattolo e si sente solo spazzatura. Woody cercherà di fargli cambiare idea.Torna forse per l'ultima volta la saga di Toy Story in un nuovo capitolo che non raggiunge le vette dei precedenti ma apre la vita dei giocattoli a nuove possibilità, introduce crisi d'identità e pure una vena di femminismo.Edificante e tutto sommato divertente, sebbene alcuni inseguimenti diventino un po' ripetitivi, il film si accontenta di un registro intimo, senza grandi invenzioni visive ma sorretto da una fotografia davvero allo stato dell'arte. Vale la pena di pazientare fino alla fine dei titoli di coda, per godere di un ultimo adorabile siparietto.TI PRESENTO PATRICK
Un film di Mandie Fletcher. Con Sam Fletcher, Beattie Edmondson, Rupert Holliday Evans, Ann Queensberry, Ed Skrein Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 233 sale. Distribuzione Notorious Pictures. 
Sarah e? stata lasciata dal fidanzato. Mentre la sua vita sta andando in pezzi, riceve in eredita? dalla nonna un cane, il viziatissimo carlino Patrick. La vita della trentenne inglese Sarah va in pezzi il giorno in cui viene lasciata dal fidanzato. Come se non bastasse, pochi giorno dopo la sua nonna muore lasciandole in eredità un carlino di nome Patrick. Costretta a prendersi in casa l'animale, Sarah inizia una difficile convivenza fatta di tragicomiche uscite al parco, disastri domestici e complicate giornate lavorative nella scuola in cui lavora come insegnante d'inglese. L'incontro con due uomini, l'aitante Ben e il veterinario Oliver, regalano a Sarah la prospettiva di un nuovo amore, ma sarà il rapporto con Patrick il sentimento che cambierà in meglio la sua vita.

ALADDIN
Un film di Guy Ritchie. Con Will Smith, Gigi Proietti, Mena Massoud, Naomi Scott, Billy Magnussen Uscita 22 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 768 sale. Distribuzione Walt Disney. 
Aladdin vive di espedienti nella città di Agrabah. Durante un furto incontra la principessa Jasmine di cui si innamora a prima vista e farebbe di tutto per conquistarla. Il perfido visir Jafar approfitta della situazione e spedisce Aladdin a rubare una lampada magica che rende potentissimo chi la possiede. Ma dentro la lampada c'è un genio.Non solo l'impossibile viene reso possibile, grazie agli effetti speciali, ma il nuovo Aladdin conserva quella dimensione incantata che caratterizza la favola di Aladino, ancor prima che il cartone disneyano. L'Aladdin di Ritchie segue passo passo il cartoon originale e mantiene intatti elementi iconici come il Nord Africa da favola. Ritmi e coreografie sono coinvolgenti e le linee narrative convergono in una storia che ben si adatta alla nostra epoca. ESCAPE PLAN 3 - L'ULTIMA SFIDA
Un film di John Herzfeld. Con Sylvester Stallone, Malese Jow, Dave Bautista, Devon Sawa, Harry Shum Jr. Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 226 sale. Distribuzione M2 Pictures. Nel ’53 Stan Laurel e Oliver Hardy partono per una tournée teatrale in Inghilterra. A 16 anni dal momento d'oro della loro carriera i due vecchi compagni sanno ancora divertirsi e divertire, e la tournée è l'occasione di riconoscere il sentimento di amicizia che li lega.Con ritmo e competenza,Stanlio e Ollio racconta il più grande trucco del cinema e cioè, per dirla con Buster Keaton, il fatto che "realizzare film comici è un lavoro serio”. Ma al film riesce anche qualcosa di più: il lavoro sulla materia, l'inserimento di ottime gag, la riproposizione dei gesti che hanno fatto i personaggi. Si ride, ci si commuove, e con ritrovato entusiasmo applaudiamo il ritorno di Stanlio e Ollio, che da troppi anni non passano più nemmeno in televisione, proprio come accadde in Inghilterra in quella tournée del 1953. 

PETS 2 - VITA DA ANIMALI
Un film di Chris Renaud. Con Patton Oswalt, Jenny Slate, Kevin Hart, Eric Stonestreet, Alessandro Cattelan Uscita 6 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 197 sale. Distribuzione Universal Pictures. La sua padrona ha avuto un figlio e il cane Max si ritrova improvvisamente ansioso, vittima della sindrome del genitore iper apprensivo, e torturato da un prurito psicosomatico. Quale miglior cura di un soggiorno in campagna? Nel frattempo, a New York, a presidiare il quartiere, restano Gidget, che imparerà a fingersi un gatto, e il coniglio Nevosetto, che avrà modo di soddisfare la sua sete di avventura.Film per famiglie che non sacrifica i più piccoli, il sequel di Pets è lento a ingranare ma poi procede con sicurezza e divertimento, regalando qualche scena memorabile. Costruito come un trittico di piccole parabole sul coraggio, sul potere e sulla solidarietà e chiuso da un finale tutto azione che ristabilisce nettamente il confine tra buoni e cattivi, Pets 2 non va a caccia di originalità ma raggiunge comunque la meta

ARRIVEDERCI PROFESSORE
Un film di Wayne Roberts. Con Johnny Depp, Zoey Deutch, Danny Huston, Rosemarie DeWitt, Farrah Aviva Uscita 20 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 201 sale. Distribuzione Notorious Pictures. Richard, professore di letteratura, scopre di avere un cancro ai polmoni. Deciso a rifiutare le cure, prima di morire modifica drasticamente la sua vita. Allontana dalle lezioni chiunque non sia interessato e spinge gli allievi rimasti a liberare la loro voce. Per Richard sarà un lungo, liberatorio congedo dalla vita.Depp vesti i panni ormai soliti del dandy decadente e decaduto, in una stretta confluenza di esigenze drammatiche e riferimenti autobiografici. Ma il regista Wayne Roberts non ha il coraggio di portare fino in fondo il potenziale distruttivo del suo film e l'assenza morale sfocia in una dolcezza malinconica che tutto abbraccia e tutto sopisce, compresa la rabbia grottesca di Johnny Depp

WOLF CALL - MINACCIA IN ALTO MARE
Un film di Antonin Baudry. Con François Civil, Omar Sy, Reda Kateb, Mathieu Kassovitz, Paula Beer Uscita 27 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 109 sale. Distribuzione Adler Entertainment. Il 'canto del lupo' è il nome in codice di un sonar nemico, di un pericolo in avvicinamento che solo un 'orecchio d'oro' può avvertire. Analista acustico dall'udito eccezionale, Chanteraide si è guadagnato quel soprannome sul campo. E il suo campo è il mare. Infallibile fino a quel momento, commette un errore e deve rispondere ai superiori della défaillance. Sceneggiatore di fumetti con lo pseudonimo di Abel Lanzac, Antonin Baudry cambia 'corpo' ma non spirito, firmando una spettacolare opera prima che non dà tregua. Il film coniuga con audacia rara intrigo geopolitico e thriller d'azione. Un matrimonio tra riflessione profonda e immersione totale, tra azione pura e studio dei caratteri. Wolf Call non è soltanto un film d'azione, è soprattutto un confronto tra uomini che condividono lo stesso destino.

AVENGERS: ENDGAME
Un film di Joe Russo, Anthony Russo. Con Robert Downey Jr., Chris Evans, Mark Ruffalo, Chris Hemsworth, Scarlett Johansson Uscita 24 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 707 sale. Distribuzione Walt Disney. 
In seguito alle azioni di Thanos la popolazione dell'universo è stata dimezzata. Nick Fury, prima di morire, lancia un messaggio nello spazio alla potentissima Capitan Marvel, che tornata sulla Terra, di fronte a un gruppo di Avengers afflitto dalla sconfitta, vuole prendere le cose in mano.Non c'è mai stato un film così avvolto nel mistero e ricco di sorprese, conclusione di una saga e allo stesso tempo sua celebrazione. All'azione si preferiscono le emozioni, l'ingegno e la solidarietà, tanto che gli scontri sono concentrati in un'unica grande battaglia finale.La forza del film sta nel saper capitalizzare sull'imponente partitura scritta nei capitoli precedenti, per dare vita a un'ultima e più grande prova d'orchestra. Un'operazione senza uguali nella storia del cinema. ANNABELLE 3
I coniugi Ed e Lorraine Warren, demonologi e cercatori di fantasmi, hanno chiuso la bambola Annabelle, pericolosa perché posseduta da uno spirito, in un'apposita teca nel loro personale museo degli orrori nello scantinato di casa. La teca è stata sigillata e benedetta in modo che il male non possa uscirne. La piccola Judy, figlia dei Warren, sta per compiere dieci anni e, pur essendo molto legata ai genitori, soffre un po' per la loro controversa popolarità e viene presa in giro a scuola, non trovando nemmeno amichetti che vengano a fare festa con lei per il suo compleanno. I genitori devono uscire di casa per la nottata e Judy viene affidata alla giovane babysitter Mary Ellen, con cui la bambina si trova molto bene. Un'amica di Mary Ellen, Daniela, in pratica si autoinvita a fare festa con le due, ma ha uno scopo segreto. Vuole scendere nel museo dei Warren per cercare di comunicare con lo spirito di suo padre, morto da non molto. Sgattaiolata nello scantinato, chiede allo spirito di manifestarsi, di dare un segno. Il segno lo ottiene proprio da Annabelle e perciò apre la teca. Pessima idea. 

Una spettacolare opera prima, densa e immersiva, che omaggia i classici del genere . Drammatico, Francia 2019. Durata 115 Minuti. IL SEGRETO DI UNA FAMIGLIA
Un film di Pablo Trapero. Con Martina Gusman, Bérénice Bejo, Edgar Ramirez, Joaquín Furriel, Graciela Borges Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 56 sale. Distribuzione Bim Distribuzione. Eugenia e Mia sono due sorelle argentine: mentre Mia è rimasta presso la sontuosa proprietà di famiglia chiamata La quiete, Eugenia ha scelto di vivere a Parigi, dove il padre aveva lavorato come diplomatico. Un ictus capitato a papà richiama Eugenia a casa. Nulla in questa famiglia è come sembra, e sotto La quiete si agitano tensioni e verità nascoste.Dopo Il clan, che raccontava un'altra famiglia piena di segreti, Pablo Trapero si misura con una forma d'amore assoluto - quello fra due sorelle - incastonata in una cornice ambigua. Trapero dirige in modo empatico e tattile, cambiando più volte registro, dal melodramma alla commedia nera, dal grottesco al farsesco. E non perde l'occasione per riferire parte del racconto al passato ingombrante del suo Paese, regalando alla storia più di un doppiofondo a sorpresa.

Empatico e tattile, un racconto sulla sensualità segreta e una fisicità utilizzata come forma primaria di comunicazione. Con doppiofondo a sorpresa. Drammatico, Thriller - Argentina, Francia 2018. Durata 112 

NUREYEV - THE WHITE CROW
Un film di Ralph Fiennes. Con Oleg Ivenko, Adèle Exarchopoulos, Chulpan Khamatova, Ralph Fiennes, Aleksey Morozov Uscita 27 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 241 sale. Distribuzione Eagle Pictures. Ballerino fuori dagli schemi, Rudolf Nureyev cresce in tecnica e splendore. Una tournée a Parigi è la risposta al suo bisogno di conoscere più da vicino la cultura e il balletto occidentali. Incontenibile e ribelle, si attira i sospetti del KGB, che lo marca stretto.A partire dalla biografia di Julie Kavanagh, Ralph Fiennes si concentra su un episodio della vita di Nureyev, il suo rocambolesco passaggio all'Ovest nella primavera del ’61. Sospeso tra due paesi, due mondi e due stili, il suo eroe rompe le linee di confine mantenendo la simmetria e la naturalezza nonostante lo sforzo dello slancio. Dissidente, rivoluzionario, étoile del 'mondo libero’, chi era Rudolf Nureyev? Il regista non si pone la questione. The White Crow è un film d'amore, Ralph Fiennes ama Nureyev. Non è abbastanza?

Un film d'amore con una sua singolarità e una qualità virtuosa di movimento. Biografico, Drammatico - Gran Bretagna 2018. Durata 122 Minuti.

Un film che chiude un cerchio, celebra i suoi protagonisti e regala uno spettacolo impressionante. Azione, Fantastico - USA 2019. Durata 182 Minuti.

Un capitolo che allarga i confini della serie, introduce un tocco di ironia e convince con una seconda parte scatenata. Horror, Thriller - USA 2019. Durata 106 Minuti.

Una commedia drammatica con Johnny Depp professore malato terminale, adulto ribelle, padre e marito comprensivo. Commedia, Drammatico - USA 2018. Durata 90 Minuti.

Un'innocua commedia inglese sul complicato rapporto fra una donna sola e un cane rimasto senza padrona. Commedia, Gran Bretagna 2018. Durata 94 Minuti.

Un epilogo divertente e delicato che apre nuovi scenari e arricchisce di femminismo la saga. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 100 Minuti.

Guy Ritchie mantiene quella dimensione incantata delle favole non rinunciando a qualche stoccata politica. Avventura, Fantasy, Musical - USA 2019. Durata 128 Minuti.

Un dimenticabile epilogo per una saga d'azione nata stanca e ormai del tutto spompata. Azione, USA 2019. Durata 87 Minuti.

Tre piccole divertenti parabole che procedono con sicurezza e divertimento e confluiscono in un finale all'altezza. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 86 Minuti.

JOHN WICK 3
Un film di Chad Stahelski. Con Keanu Reeves, Halle Berry, Ian McShane, Asia Kate Dillon, Jerome Flynn Uscita 16 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 336 sale. Distribuzione 01 Distribution. ohn Wick è un killer ritiratosi dal “mestiere", ma una taglia da 15 milioni di dollari sulla sua testa attira l'attenzione di tutti i peggiori individui in circolazione. Wick tornerà a uccidere. Stilizzato, cool, perfetto per un comic book, John Wick richiama alla mente visioni che hanno formato il nostro immaginario, ma è abbastanza sfrontato da crearne uno nuovo. Se il primo film era un revenge movie autoironico ed eccessivo, il secondo, grazie a coreografie mozzafiato e scene action, è diventato un cult. John Wick 3, all'insegna del louder, faster, bigger, non poteva che garantire di più di tutto: crani sfondati, proiettili ovunque, coltelli scagliati. Ma il vero senso della serie, oggi, forse sta nella disperata richiesta di privacy di Wick, celata sotto la coltre di polvere da sparo. 

Terzo e sanguinoso capitolo di una saga action cresciuta al di là delle aspettative, fino allo status di cult. Azione, Thriller - USA 2019. Durata 130 Minuti.
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